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   Der  

 

SV Blomberg-Neuschoo e.V. 1968 

 

 lädt alle Mitglieder zu seiner  

56. ordentlichen 

 

Jahreshauptversammlung ein.   

 

 

 Am 01.03.2023  

 um 20:00 Uhr  

 im „Dörpkroog“ Blomberg 
 

 

Der Vorstand 

 

 

Vorher um 19:00 Uhr werden wieder die Sportabzeichen 

des letzten Jahres überreicht.  

Auch dazu sind alle Mitglieder herzlich eingeladen.  



Ordnungsgemäße 
Ladung  

 
 
 
 

Zur 56. ordentlichen Jahreshauptversammlung des  
SV Blomberg-Neuschoo e.V. von 1968 

am 01.03.2024 um 20:00 Uhr im „Dörpkroog“ Blomberg 
wurde durch Ankündigung in der örtlichen 

Tagespresse mindestens eine Woche vorher eingeladen. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 



 

Protokoll  

 

 

der 56. ordentliche Jahreshauptversammlung des  
SV Blomberg-Neuschoo e.V. von 1968 

vom 01.03.2024 um 20:00 Uhr im „Dörpkroog“ Blomberg 

 

Es sind 81 Personen anwesend, davon 79 stimmberechtigte Vereinsmitglieder. 
(Siehe anliegende Anwesenheitsliste) 
 

Gäste: 
 

Werner Ihnken (Bgm Blomberg und Ehrenmitglied) 
Elfriede Rabenstein (Bgm Neuschoo)  
Udo Köneke (Gründungsvater, Ehrenvorsitzender und Ehrenmitglied) 
Ehrenmitglieder: Bernhard u. Gisela Hinrichs, Ulla Marek, Siegfried Siebels, Werner Meyer 
Kai Selke und Christian Böök von der Freiwilligen Feuerwehr Blomberg 

Die folgenden Gäste ließen sich entschuldigen:  
Jochen Ahrends (SG Bgm Holtriem) 

 Alfred Helmers KSB Wittmund 

 

TOP 1 

Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Fabian Ihnken 

 

Der 1. Vorsitzende Fabian Ihnken eröffnet die Sitzung um 20:06 Uhr. Er bedankt sich 
beim OrgaTeam und Marvin Frick für den Aufbau. Er stellt die ordnungsgemäße Ladung 
fest. Die Ladung erschien am 13.01.2024 im Anzeiger. Darüber hinaus in den sozialen 
Medien und auf diversen Aushängen am Sportgelände. Er weist zunächst auf die 
Getränkeregelung mit den Bierdeckeln des SVB hin und bittet dann die Anwesenden sich 
für eine Schweigeminute zu Ehren des verstorbenen Mitglieds Marion Alffermann zu 
erheben.  

 

 



 

TOP 2 

Grußworte der Gäste 

 

Werner Ihnken dankt im Namen der Gemeinde für die Einladung. Er ist gerne bei seiner 
Familie, weil er weiß, was hier geleistet wird. Es ist mustergültig, wie hier 
zusammengearbeitet wird, immer neue Mitglieder gewonnen werden und sogar neue 
Sparten gegründet werden.  
Der SVB ist mit inzwischen 875 Mitgliedern der drittstärkste Verein im Kreissportbund 
hinter dem TUS Esens (1289) und dem MTV Wittmund (1084).  
Er hört immer wieder, dass der KSB + LSB und auch andere Vereine gerne zum SVB 
kommen, weil hier nicht nur die örtlichen Gegebenheiten gut passen, sondern eben auch 
zusammengehalten wird. Ob es die Eltern bei den ganz Kleinen oder die Trainer bei den 
großen sind, hier packen alle mit an und das ist etwas ganz Besonderes. Man kann das 
gar nicht belohnen, man kann es nur immer wieder dankend erwähnen. Mit einem 
„Macht weiter so“ übergibt er einen Umschlag.  
 

Elfriede Rabenstein bedankt sich auch im Namen des Rates Neuschoo für die Einladung. 
Sie ist immer wieder begeistert, wie viele Mitglieder hier an den JHV teilnehmen. Das 
zeigt, dass hier viele so Sportler sind, die sich engagieren und sich einbringen. Dafür 
muss auch einfach mal gedankt werden. Sie dankt auch für die rege Teilnahme des SVB 
an den Schützenumzügen beim Schützenfest und übergibt einen Umschlag.  
 

Udo Köneke dankt für die 
Einladung und ist gerne bei 
seinem dritten Kind. Er 
kennt alle Anwesenden und 
mit jedem verbindet er 
eine Geschichte. Auch er 
fordert: Macht weiter so! 
und übergibt einen 
Umschlag.  
 

Ortsbrandmeister Kai Selke dankt für die Einladung und wünscht der Versammlung einen 
guten Verlauf.  
 

Werner Ihnken überbringt noch die Grußworte des SGBgm Jochen Ahrends. Die 
Berieselungsanlage für den Platz soll kommen, allerdings scheitert es im Moment noch 
an immer wieder neuen Nachfragen der OOWV. Neben diesen Zusicherungen hat er aber 
auch einen Umschlag von der Samtgemeinde mitbekommen, den er an die Kassiererin 
übergibt.  
 

TOP 3  
Bericht des 1. Vorsitzenden Fabian Ihnken  
 

Fabian Ihnken verliest seinen Bericht. 
(Siehe Anlage zum Protokoll) 
 



TOP 4  
Ehrungen 

 

Werner Ihnken wurde von 
Alfred Helmers gebeten, die 
Ehrungen des Landessport-
bundes zu übernehmen. 
Werner ehrt Andre Steffens 
für 10 Jahre ehrenamtliche 
Tätigkeit mit der bronzenen 
Ehrennadel. Jan Köneke und 
Heiko Janßen wurden für 
jeweils 15 Jahre mit der 
Silbernadel ausgezeichnet 
und Gitta Bünting erhielt für 
20 Jahre Kassenwartin die 
Ehrennadel des Landes-
sportbundes in Gold. 
 

 

Folgende Mitglieder werden im Anschluss für langjährige Mitgliedschaft durch Fabian 
Ihnken geehrt (Nur Anwesende, bzw. Mitglieder, die der Veröffentlichung zugestimmt 
haben. Weitere Jubilare blieben unerwähnt.)  
 

 

 

50 Jahre: Werner Ihnken 

40 Jahre: Burkhard Schubert, Ina Albers, Daniela Rothkegel, Werner Meyer, Linda 
Freese, Anja Schwaan 

30 Jahre: Michaela Flessner, Tanja Saalberg, Kerstin Janssen 

25 Jahre: Edda Heiken, Fritz Backhaus, Andreas Frerichs, Jann Frerichs, Natalie Janßen, 
Ingrid Janssen, Lars Bünting, Lena Bünting  
20 Jahre: Tilo Heinks, Kai Schuscheng, Ayleen Frick, Günter Ahrends, Nico Jacob, Marvin 
Rothkegel, Nina Rothkegel, Wolfgang Rothkegel  
 

 

 



TOP 5 

10 Minuten Pause: Einlesen in die ausgelegten Vereinsmappen (Berichte der Fachwarte) 
und Gruppenfoto der geehrten Mitglieder  
Fabian gibt den Hinweis, dass der Bericht des Lauftreffs es nicht mit in die Mappe 
geschafft hat, dieser kann auf der SVB-Homepage eingesehen werden.  
 

TOP 6 

Diskussion der Fachberichte 

Es gab keine Anmerkungen zu den Berichten. 
 

 

TOP 7 

Kassenbericht durch die Kassiererin Gitta Bünting 

 

Gitta dankt für die vielen Glückwünsche und Geschenke. Sie verliest ihren Bericht. Siehe 
Anlage zum Protokoll. 
 

TOP 8 

Bericht der Kassenprüfer 
Bettina Janhsen berichtet von der Kassenprüfung mit Marcel Schoolmann und Sven 
Meiners. (Siehe Anlage zum Protokoll)  
 

TOP 9 

Entlastung der Kassiererin und des gesamten Vorstandes  
 

2. Vorsitzender Jan Köneke bittet im Anschluss um die Entlastung der Kassiererin und 
des gesamten Vorstands. Die Entlastung wird einstimmig beschlossen.  
 

TOP 10 

Neuwahlen:  
 

1. Vorsitzende(r)     Amtszeit 2 Jahre  
 

Da der Verein führungslos ist bittet Jan den Ehrenvorsitzenden Udo Köneke als Wahlleiter 
zu fungieren. Dieser übernimmt das Amt gern.  
Fabian Ihnken wird zur Wiederwahl vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht. Udo 
bittet die Anwesenden ihre Stimme durch Aufstehen abzugeben. Die Wahl ist einstimmig 
und Fabian nimmt das Amt an. 
 

 

2. Kassenwart(in)         Amtszeit 2 Jahre 

Fabian übernimmt die Wahlleitung wieder. Gitta Bünting wird zur Wiederwahl 
vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es auch hier nicht. Die Stimmabgabe wird auch 
hier durch Aufstehen umgesetzt. Die Wahl ist einstimmig und Gitta nimmt das Amt an. 
 

1. Kassenprüfer      Amtszeit 1 Jahr 
Sven Meiners darf nicht wiedergewählt werden. Marcel Schoolmann und Bettina Janhsen 
stehen zur Wiederwahl zur Verfügung. Als Ergänzung werden Ina Albers, Lucas Oltmanns 



und Gretel Friedrichs vorgeschlagen. Da so viele Kassenprüfer nicht gebraucht werden, 
lässt sich Gretel wieder streichen. Alle 5 werden en bloc einstimmig gewählt und nehmen 
das Amt an.  
 

 

TOP 11 

Verschiedenes 
 

1. Fabian gibt folgende Termine bekannt:  
1. 06.04. Frühjahrsputz (Ausweichtermin bei Schlechtwetter: 13.04.) 
2. 20. + 21. + 27. April Quali-Turnier dt. Amateurjugendmeisterschaften   
3. 09.06. Umzug Schützenverein Negenmeerten 

4. 25.-28.07. Schützenfest Blomberg 

5. 24.08. Sportfest 
 

2. Astrid Meyer teilt den Termin für den Sportabzeichen Tag auf Langeoog mit. 
Der KSB braucht möglichst viele Helfer am 27.08. Anmeldungen an Astrid.  
 

 

Weitere Wortmeldungen gab es nicht. 
 

Fabian Ihnken dankt der Versammlung für die Aufmerksamkeit und das zahlreiche 
Erscheinen. Die Getränke übernimmt bis 22:00 Uhr der Verein. Er schließt die 
Versammlung um 21:42 Uhr und wünscht den Anwesenden noch einen schönen Abend.  
 

 

Blomberg, den 01.03.2024 

 

 

 

Heiko Janßen     Fabian Ihnken 

Schriftführer     1. Vorsitzender 
  



 

Im vergangenen Jahr verstarb  
unser langjähriges Mitglied 

 

Marion Alffermann  
 

Marion war ab 2002 als Jugendtrainerin beim Fußball und  
beim Kindersport tätig. Damals noch unter dem Namen 

Bartnik. Marion war selbst aktive Turntante.  
Als Mitglied im erweiterten Vorstand hat sie sich weit über 

die normalen Pflichten als Trainerin hinaus engagiert.  
Sie war mit an der Entstehung der „Tanz ums Ei“ Feste  
beteiligt, hat so manchen Stiftpreis gesammelt, viele  

Bandenwerbepartner gewonnen und viele andere  
Aufgaben übernommen. 

 

Im Jahr 2006 sprang sie kommissarisch als  
stv. Vorsitzende im Vorstand ein und war hier bis zu  

ihrem krankheitsbedingten Ausscheiden 2009 sehr aktiv.  
 

Wir gedenken ihrer in Ehren. 
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1. Vorsitzender Fabian Ihnken, Ant Karkland 33, 26487 Blomberg 
 

Tel. 0176 31599021, Email Ihnken.Fabian@yahoo.de 
 

Bericht des 1. Vorsitzenden zur 56. 
Jahreshauptversammlung des SV Blomberg-

Neuschoo e. V. 1968 
 

am 01.03.2024 im Dörpkroog 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Sportlerinnen und Sportler, 

sehr geehrte Gäste, 

 

ich freue mich euch heute Abend recht herzlich hier im Dörpkroog 

zur 56. Jahreshauptversammlung des SV Blomberg-Neuschoo e. V. 

1968 begrüßen zu dürfen. 

 

Bevor wir gemeinsam auf das Jahr 2023 zurückblicken möchte ich auf 

ein paar Zahlen eingehen. 

Zahlen-Fakten-Dankeschön 

Unser SV Blomberg-Neuschoo verzeichnete als Mehrspartenverein 

zum Stichtag der Meldung an den Kreissportbund eine 

Mitgliederanzahl von 875 Sportlerinnen und Sportlern. Davon sind 

471 männlich und 404 weiblich. Auch die Altersstruktur ist 

ausgeglichen. Bei den 0 – 6 Jährigen haben wir 69, den 7 – 14 

Jährigen 146, den 15 – 18 Jährigen 77, den 19 – 26 Jährigen 125, den 

27 – 40 Jährigen 158, den 41 – 60 Jährigen 218 und den Ü60 Jährigen  
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82 Mitglieder. Damit bleiben wir der größte Verein der 

Samtgemeinde Holtriem und sind mittlerweile der dritt größte im 

Landkreis Wittmund. Doch was sagen uns diese Zahlen und welche 

Wichtigkeit haben sie? Wer jährlich steigende Mitgliederzahlen hat, 

der wird ein breites Angebot an Sparten bieten. Wer so viele 

Mitglieder hat, der wird eine hohe Anzahl an Übungsleiterinnen und 

Übungsleitern haben. Mit 13 Sparten und über 80 (!!) 

ehrenamtlichen Übungsleiterinnen und Übungsleitern leistet der 

Verein, leisten unsere Ehrenamtlichen und unsere Mitglieder Woche 

für Woche einen riesen Beitrag für den Erhalt der Gemeinschaft, 

denn Sport verbindet, hält gesund und das ist das wichtigste Gut 

unserer Zeit – Gesundheit und Zusammenhalt. Im Verein läuft es, das 

ist immens wichtig, darauf bin ich stolz und dafür möchte ich mich 

recht herzlich bei allen ehrenamtlich Tätigen, bei allen Mitgliedern 

und bei meinem Vorstandsteam bedanken. Ihr leistet etwas, was 

unbezahlbar, unverzichtbar ist, darauf setzen wir als Verein und 

werden es auch in Zukunft mit aller Kraft tun. Bei steigenden Zahlen 

wächst natürlich auch die Verantwortung und um dieser gerecht zu 

werden, benötigen wir euch, jeden Einzelnen. Unser 

Ehrenvorsitzender und Gründer Udo Köneke wies auf der 

vergangenen Jahreshauptversammlung daraufhin, dass die 

geleisteten ehrenamtlichen Stunden in Deutschland im Jahr, würde 

man sie mit einem normalen Stundenlohn entlohnen, das 

Bruttosozialprodukt bei weitem übersteigen. Schön wäre es, wenn 

diese über Jahre erbrachte Leistung, eine Anrechnung bei der Rente 

finden würde. Das führt einem nochmal vor Augen, wie viel Zeit jeder 

einzelne in unseren Sportverein investiert. Ich kann es nicht oft genug 

sagen und nicht oft genug betonen - Danke für euren 

pflichtbewussten, unermüdlichen Einsatz, ich hoffe, dass Ihr unseren  
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SVB auch in den nächsten Jahren durch euer Engagement 

unterstützt. DANKESCHÖN!! 

Bedanken möchte ich mich im selben Atemzug auch bei unseren 

Sponsoren, Gönnern und Unterstützern, der Gemeinde Blomberg, 

der Gemeinde Neuschoo und der Samtgemeinde Holtriem, denn 

auch ohne Sie wäre vieles nicht möglich. Vielen Dank für Geld- und 

Sachspenden in jeglicher Form, es ist bei uns gegenwärtig sehr gut 

angelegt und für die Zukunft sehr gut investiert.  

Kommen wir jetzt zu den Dingen, die uns 2023 beschäftigten. 

Veranstaltungen/Turniere 

Am 15.01.23 fand nach zweijähriger Pause der beliebte 

Neujahrsempfang wieder statt. Eine schöne Veranstaltung, die seit 

vielen Jahren ihren festen Platz im Veranstaltungskalender des SVB 

findet und einen verdienten Rahmen zur Ehrung der Mitglieder des 

Jahres bildet. In diesem Jahr wurde ich krankheitsbedingt von 

unserem 2. Vorsitzenden Jan Köneke vertreten.  

Im Februar ging es für unsere Ehrenamtlichen zum Betreuerboßeln 

auf die Straße. Ein actionreicher Tag, bei dem nichts zu kurz kommt 

und an dem nichts fehlt. Die Stationen bei Familie Memenga und 

Familie Hinrichs sind dabei fester Bestandteil, in diesem Jahr konnten 

wir aufgrund von Terminüberschneidungen leider nur bei Bernhard 

und Giesela haltmachen. Im Anschluss, bzw. bei Einbruch der 

Dunkelheit, fanden wir uns im Sporttreff zum Grünkohlessen wieder 

zusammen und ließen den Abend gemütlich ausklingen. 

Bei der Aktion sauberer Sportplatz haben wir die alten Geräte des 

Kraftraums aussortiert und dafür mit neuem Equipment ausgestattet.  
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Diese werden sehr gut angenommen und steigern die Attraktivität 

des Kraftraums. Rund um den Sportplatz wurden alte Sachen 

entsorgt, Fugen gekratzt, Bandenwerbung gereinigt, Müll 

eingesammelt und viele weitere Dinge erledigt. Selbst Sparten, die 

am eigentlich Aktionstag keine Zeit hatten, sind nicht untätig 

geblieben. Aufräum- und Säuberungsaktionen wurden im Nachgang 

pflichtbewusst in Eigenregie erledigt.  

Ende April waren wir wieder einmal Ausrichter der 

Qualifikationsturniere für den „Deutschland Cup“ in Frankfurt am 

Main. Über zwei Wochenenden zieht es Mannschaften aus ganz 

Niedersachsen und teilweise über dessen Grenzen hinweg auf unser 

Sportgelände. An drei Turniertagen kämpften Mannschaften der 

Altersklassen U9, U11 und U13 um das goldene Ticket für Frankfurt. 

Besonders viel Lob und Anerkennung kommt von den weit gereisten 

Mannschaften. Einigen gefällt es mittlerweile so gut, dass Sie einmal 

im Jahr mehrere Hundert Kilometer für dieses Turnier in Kauf 

nehmen.  

An allen Turniertagen lief es besonders hinter den Kulissen sehr 

strukturiert ab. Alle Eltern der am Turniertag teilnehmenden 

blomberger Mannschaften kümmerten sich um die Verpflegung und 

das Drumherum. Die Organisation ist in Anbetracht des eingespielten 

Teams um Marco Steiger, Lucas Oltmanns, Tanja von der Pütten, 

Daniel Feddermann, Andre Steffens und mir fast ein Selbstläufer. 

Vielen Dank an alle Helferinnen und Helfer, an unsere Schiedsrichter 

vor Ort und an die Eltern, denn auch ohne euch ist ein solches Event 

nur schwer Umsetzbar. 
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Im April fand unter der Leitung von Sonja Memenga ein Zumba-Black-

Light-Turnier statt. Im aktuellen Jahr 2024 ist ein weiteres Event in 

Planung. 

In Kooperation mit unserer Grundschule Blomberg/Neuschoo 

veranstalteten wir den DFB Kinderfußballtag in Blomberg – Zeitgleich 

fand der Holtriem Cup der Grundschulen statt. Die Schüler hatten 

neben dem Turnier die Möglichkeit an verschiedenen Übungen 

teilzunehmen und dabei ein DFB Abzeichen zu ergattern. 

Unterstützung erhielt der Verein durch Andre Steffens, Marco Steiger 

und Michael Kruse – Hier möchte ich der Grundschule 

Blomberg/Neuschoo nochmals für die außerordentlich gute 

Zusammenarbeit Danken.  

Im Juni waren wir mit 80 Teilnehmern beim Schützenfestumzug in 

Negenmeerten vertreten.  

Es folgte das Sportfest mit anschließenden „Spiele ohne Grenzen“, 

bei dem jeder auf seine Kosten gekommen ist. Hier gilt mein 

persönlicher Dank an unser Orga-Team und Britta Baum, die das 

Zepter für „Spiele ohne Grenzen“ in die Hand genommen hat. Das 

Sportfest hat im Vergleich zum Vorjahr einen leichten 

Teilnehmerzuwachs zu verbuchen. 49 Sportabzeichen und 3 

Familiensportabzeichen wurden im Jahr 2023 abgelegt. Mit Blick auf 

die Planungen für das kommende Sportfest, hoffen wir, dass wir im 

Sommer mehr Sportlerinnen und Sportler bei uns begrüßen dürfen. 

Eine Stunde vor dieser Jahreshauptversammlung konnten wir die 

Ehrengabe des Deutschen Olympischen Sportbund an die 

Sportlerinnen und Sportler und an die Familien überreichen. Mein 

Dank gilt hier den Organisatoren, abnahmebefähigten Funktionären 

und Helfern vor Ort. 
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Im Juli stand uns die fünfte Jahreszeit bevor. Diese fängt mit dem 

traditionellen Königsschießen am Donnerstag bei unseren Freunden 

vom Schützenverein Blomberg an. In diesem Jahr waren wir wieder 

dran Rekorde zu brechen. Den Rekord aus 2019 von 128 Teilnehmern 

beim Schießen konnte mit 135 Teilnehmern und den Rekord vom 

Schützenfestumzug aus dem Jubiläumsjahr 2018 mit 210 

Teilnehmern mit 240 (!!) Teilnehmern geknackt werden. Trotz des 

schlechten Wetters waren 240 begeisterte Sportlerinnen und 

Sportler auf den Beinen. Davor kann man nur seinen Hut ziehen.  

Unser Königshaus 2023 wird von Emma Jacob als Königin, sowie 

Hilkea Saathoff und Andreas Frerichs als Adjutantin und Adjutant 

regiert. Am Schützenfest Freitag übernahm Ingo mit dem JUX Turnier. 

Auch dieses Event ist fester Bestandteil des Vereins und zieht jährlich 

die Aufmerksamkeit und Menschen auf das Sportgelände. Bedanken 

möchte ich mich bei unseren Freunden vom Schützenverein 

Blomberg, bei Ingo und seinem Team sowie allen Helfern die an 

diesen besonderen Tagen für uns da sind.   

Im Tischtennisbereich fanden ebenfalls einige Turniere statt. Speed- 

und Montagsturniere sind schon etabliert. Bei den Montagsturnieren 

gibt es mehr Anfragen als Startplätze. 

Ende August liefen im Rahmen des Harlingerlaufs 70 Teilnehmer in 

Blomberg ein.  

Der BVB war zu Gast. Mit 75 Teilnehmenden Kindern war das 

Trainingscamp nach nur wenigen Tagen restlos ausgebucht. Die 

Kinder hatten über vier Tage viel Spaß und durften spielerisch einige 

Dinge über Gesundheit, Soziales, Disziplin und Fußball lernen.  
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Aber auch unsere Übungsleiterinnen und Übungsleiter haben 

eindrucksvolle Tage erleben dürfen.  

Sie durften den lizensierten Trainern von Borussia Dortmund nicht 

nur täglich über die Schulter schauen, sondern teilweise auch aktiv 

mitmachen. Auf- und Abbau waren zwar ein Knochenjob, aber 

nachdem die Trainer von Borussia Dortmund, die teilnehmenden 

Kinder, sowie deren Eltern mit Lob und Anerkennung auf uns zu 

gekommen sind, war alles ausgeblendet. 

In diesen Momenten weiß man, wofür man das alles auf sich nimmt. 

Der Leiter des Camps hat ausdrücklich betont, dass sie selten mit so 

viel Hingabe unterstützt werden. Dieses Lob kann ich nur an 

diejenigen weitergeben, die diese Tage ermöglicht haben. 

Vielen Dank an Tanja, Marco, Lucas, Connor, Marten, Friedolf, 

Hartmut, vielen Dank an die helfenden Eltern, die bei der 

Essensausgabe mitgeholfen haben und vielen Dank an Astrid, Sonja, 

unseren Bürgermeister, Renke, Daniel, Ingo, Heiko, Natalie und Inka 

für den Auf- bzw. Abbau. Ein neues Datum für ein nächstes Camp 

steht noch aus, wir stehen aber ganz weit vorne in der Liste des BVB. 

Am Ende des Jahres gab es mit dem „Blombarger Advent“ wieder 

einen weihnachtlichen Abschluss im Kalender des SVB. Die 

Veranstaltung war in diesem Jahr erstmalig über zwei Tage verteilt 

und wurde von den Blombergern sehr gut angenommen. Der 

Grillstand, sowie der Prüllkers- und Crepesstand waren in 

schwarz/weißer Hand. Mit Auf- und Abbau sind auch hier wieder 

viele ehrenamtliche Stunden verflogen. 
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Bedanken möchte ich mich bei den benachbarten und befreundeten 

Institutionen und Vereinen des SVB, der Feuerwehr, dem 

Boßelverein, dem Schützenverein, dem Spielmannszug, den 

Landfrauen, sowie unserem Orga-Team, den Grillcrews und allen, die 

an diesen Tagen für den SVB im Einsatz waren. Was wir gemeinsam in 

diesem Dorf auf die Beine stellen können, ist unglaublich. 

Erfolge/Ehrungen 

Im Juni lagen bei den Fußballerinnen und Fußballern Freud und Leid 

nah beieinander. Unsere 2. Herren sicherte sich am vorletzten 

Spieltag der Saison die Meisterschaft und hätte diese im letzten Spiel 

mit einem Sieg oder einem Unentschieden ungeschlagen abschließen 

können, der Gegner aus Wittmund hatte jedoch etwas dagegen. 

Meisterschaft in der Ostfrieslandklasse D und der Aufstieg in die 

Ostfrieslandklasse C, eine super Leistung.  

Unserer 1. Herren gelang nach einer verkorksten Hinrunde noch ein 

versöhnlicher Abschluss. Als Aufsteiger schafften sie zuletzt den 

Sprung auf den 3. Tabellenplatz.  

Spannender ging es da bei unserer A-Jugend zu. Am alles 

entscheidenden letzten Spieltag ging es für die Jungs von Trainer 

Lucas Oltmanns auf die Insel zum TuS Borkum. Aufgrund des direkten 

Vergleiches sicherte man sich trotz des verlorenen Spiels auf Borkum 

die Meisterschaft in der Ostfrieslandklasse Gruppe B.  

Weniger zu jubeln, aber dennoch stolz auf das Erreichen des 

Kreispokalfinals konnte unsere 1. Damen Mannschaft der SG 

Holtriem/Dunum/Blomberg sein. Im Finale unterlag man erst in der 

Verlängerung gegen die Spielerinnen aus Aurich. 

 



SV Blomberg-Neuschoo 

 

 

 

Die D-Jugend und die zweite Mannschaft der E-Jugend wurden 

ungeschlagen Staffelsieger und qualifizierten sich somit für die 

Meisterrunde in der neuen Saisonhälfte. 

Beim Tischtennis wurde Sabine Oonk einmal deutsche Vizemeisterin 

im Doppel und einmal niedersächsische Landesmeisterin im Einzel in 

der Altersklasse Senioren 55. Wilhelm Niemand wurde Bezirksmeister 

der Senioren 65 und die 2. Herren der TTG Nord ging als Meister aus 

der 1. Bezirksklasse hervor.  

Im August fanden die Sportlerehrungen der Samtgemeinde Holtriem 

für die vergangenen Jahre im Dorfgemeinschaftshaus in Utarp statt. 

Unsere 1. Herren und unsere E-Jugend wurden für die erfolgreiche 

Saison 21/22 geehrt. 

Weitere Infos und Berichte zu den einzelnen Sparten und 

Mannschaften findet Ihr während der Pause in den Mappen.  

Lehrgänge 

Insgesamt fanden über 30 Lehrgänge und Sitzungen vom KSB, dem 

Schiedsrichterkreis Ostfriesland, dem TTVN, dem Kindergarten 

Blomberg, der Grundschule Blomberg, dem Gemeinderat, sowie 

anderen Vereinen und Institutionen im Sporttreff des SVB statt. 

Vielen Dank an unsere Lehrgangs- und Frauenwartin Andrea 

Oltmanns, die sich immer perfekt um die Lehrgänge vor Ort kümmert 

und auch vielen Dank an Rosa und Werner Meyer, die immer dafür 

sorgen, dass während der Lehrgänge oder Sitzungen niemand durstig 

sein muss.  

 

 



SV Blomberg-Neuschoo 

 

 

 

Projekte 

Auch in diesem Jahr konnten wir einige Projekte realisieren. Dank der 

finanziellen Zuwendung der Norderlandstiftung konnten wir für den 

Kraftraum diverse Geräte, wie z. B. eine Hantelbank, ein Latzugset 

und eine SZ-Stange für 500 € anschaffen. Hinzu kommen sechs 

Festzeltgarnituren im Wert von 779,94 €, sowie vier Falttore für 

475,96 €. Insgesamt wurden in den Kraftraum 1755,90 € investiert. 

Weitere kleinere Investitionen sind dem Bericht von unserer 

Kassenwartin Gitta Bünting zu entnehmen.  

Ende 2023 Anfang 2024 wurden weitere 5.804,88€ für die 

Anschaffung einer Musikbox für Veranstaltungen (1069,98 €) diverser 
Sportgeräte (2041 €) und zwei mobiler Fußballtore (2693,90€) 
bewilligt. 

Mein besonderer Dank geht hier an die Norderlandstiftung, die 

bereits seit vielen Jahren unsere und die Projekte vieler weiterer 

Holtriemer Vereine unterstützen. 

 

 

 

 

 

 

 

 



SV Blomberg-Neuschoo 

 

 

 

Fazit 

Der SV Blomberg-Neuschoo lebt. Wir verfügen über 13 Sparten, 

stellen im Jugendfußballbereich von der G bis zur A- Jugend 

insgesamt elf Jugendmannschaften, die auch aufgrund einer 

zehnjährigen Spielgemeinschaft mit dem SC Dunum jährlich Früchte 

trägt. Haben neben unser beiden Herrenmannschaften und einer 

Hobbymannschaft, zwei Spielgemeinschaften im Damenbereich. Sind 

aufgrund unseres großen sportlichen Angebots steht‘s attraktiv für 

alle Altersklassen. Stellen mit über 80 Funktionären ein starkes Team 

und ermöglichen dort alles für eine gute Fort- und Weiterbildung. 

Egal ob Jung oder Alt, hier wird sich engagiert, hier wird investiert. 

Der Verein wächst, mit ihm wachsen Verantwortungen, mit diesen 

wachsen aber auch wir als Gemeinschaft. Ich blicke zuversichtlich und 

voller Stolz in die Zukunft des Vereins. Jung wie alt, macht weiter so – 

dann können wir noch ganz viel mit unserem SV Blomberg-Neuschoo 

erreichen. 

Danke für eure Aufmerksamkeit! 

 

Mit sportlichem Gruß 

Euer 1.  Vorsitzender 

 

Fabian Ihnken 



Kassenbericht JHV 01.03.20234 von Kassenwartin Gitta Bünting 

 

 

Moin, Moin, 

 

ihr habt es wahrscheinlich schon in den Mappen gelesen. Im Geschäftsjahr 2023 

hat unser Verein lt. G u. V. einen Gewinn von  

877,57 Euro erwirtschaftet. Die Liquiditätserhöhung im vergangenen Jahr lag bei 

6.111,60 Euro.  

 

In diesem Jahr möchte ich u. a. über das Konto „Sonstige Kosten“ berichten. Es 

sind Ausgaben von rund 10.000 Euro aufgeführt. Auf diesem Konto landen 

Ausgaben wie Putzzeug, Prämien für Meisterfeiern, Medizinkoffer, Geldkassetten 

und viele andere Dinge, die ich den anderen 47 Kostenkonten nicht zuordnen 

kann.  

 

Eine Ausgabe in Höhe von knapp 50 Euro war unnötig und hat mir persönlich sehr 

weh getan. Wir mussten neue Christbaumkugeln anschaffen, weil unsere gesamte 

Weihnachtsdeko entwendet wurde. 

  

Leider verschwinden immer wieder Sachen aus der Teeküche und dem Sporttreff 

und müssen neu angeschafft werden. Für mich völlig unverständlich, wie man sich 

an Vereinseigentum vergreifen kann. Sorry, aber das musste ich mal erwähnen. 

 

Erneuert wurde auch unsere Teeküche. Für die Küche incl. Geräte, einem 

Gefrierschrank, einem Müllsammler, einem Kistenregal, einer Fritteuse, einer 

Induktionskochplatte, einer Duo-Kaffeemaschine und ein paar Kleinigkeiten 

wurden knapp 5.500 Euro bezahlt. 

Der Sporttreff bekam 8 neue Hocker für rund 670 Euro. 

 

Im vergangenen Jahr wurde auch einiges für Vereinswerbung ausgegeben. Es 

handelte sich größtenteils um die Beflockung von Trikots und Sportanzügen für 

Kinder und Jugendliche. Das Logo wird immer vom Verein übernommen.  

Im letzten Jahr hatten unsere Mitglieder dann die Möglichkeit aus unserer neuen 

Kollektion über Sport Wunder zu bestellen. Die Bedruckung wurde einmalig vom 

SVB übernommen. Insgesamt sind 2.041 Euro für das Beflocken 

zusammengekommen. 

 

 

 

Auch im Jahr 2023 gab es wieder viele Spendengelder für Trikots etc. 



Mit Geldern von der Norderland Stiftung konnten wir sehr viele Geräte usw. 

finanzieren. Die meisten hat unser 1. Vorsitzender schon erwähnt.  

Bei den diversen Sportgeräten handelt es sich um jeweils 10 Redondo Bälle, Togu 

Brasils 2er Sets, Steppbretter und 15 Flexi-Bar Schwingstäben. Vielen Dank dafür. 

 

Zum Abschluss noch die Info, dass unser Verein von der letzten JHV am 

03.03.2023 bis zur Heutigen von 830 auf 885 Mitglieder gewachsen ist. Da kann 

man doch stolz drauf sein. 

 

Ich bedanke mich fürs Zuhören und wünsche euch Allen noch einen schönen 

Abend 

 

Eure Kassenwartin 





Bericht Kassenprüfung für den 
SV Blomberg / Neuschoo 

 

Kassenprüfungsbericht für das Jahr 2023 

 
Am 18.02.2024 hat die Kassenprüfung bei Gitta Bünting zu Hause stattgefunden. 

An der Kassenprüfung haben als Kassenprüfer Sven Meiners, Marcel Schoolmann 

und Bettina Janhsen teilgenommen. 

Wo wir uns für die herzliche Bewirtung bedanken möchten. 

Die Kassenprüfung hat keine Beanstandung ergeben. Die Konten wurden für den 

Zeitraum über ordnungsgemäß und sehr ordentlich geführt. Was mit eins plus zu 

bewerten ist. 

Die Belege und Kontoauszüge lagen vollständig vor. Die Belege sind eindeutig 

gekennzeichnet. Sie wurden den Kontenplan sachlich zugeordnet. 

Somit haben wir keine weiteren Bemerkungen zur der erfolgten Kassenprüfung. 

 

Blomberg, 19.02.2024 

   B. Janhsen 

    (Kassenprüferin) 
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Kassenbericht JHV 01.03.20234 von Kassenwartin Gitta Bünting 

 

 

Moin, Moin, 

 

ihr habt es wahrscheinlich schon in den Mappen gelesen. Im Geschäftsjahr 2023 

hat unser Verein lt. G u. V. einen Gewinn von  

877,57 Euro erwirtschaftet. Die Liquiditätserhöhung im vergangenen Jahr lag bei 

6.111,60 Euro.  

 

In diesem Jahr möchte ich u. a. über das Konto „Sonstige Kosten“ berichten. Es 

sind Ausgaben von rund 10.000 Euro aufgeführt. Auf diesem Konto landen 

Ausgaben wie Putzzeug, Prämien für Meisterfeiern, Medizinkoffer, Geldkassetten 

und viele andere Dinge, die ich den anderen 47 Kostenkonten nicht zuordnen 

kann.  

 

Eine Ausgabe in Höhe von knapp 50 Euro war unnötig und hat mir persönlich sehr 

weh getan. Wir mussten neue Christbaumkugeln anschaffen, weil unsere gesamte 

Weihnachtsdeko entwendet wurde. 

  

Leider verschwinden immer wieder Sachen aus der Teeküche und dem Sporttreff 

und müssen neu angeschafft werden. Für mich völlig unverständlich, wie man sich 

an Vereinseigentum vergreifen kann. Sorry, aber das musste ich mal erwähnen. 

 

Erneuert wurde auch unsere Teeküche. Für die Küche incl. Geräte, einem 

Gefrierschrank, einem Müllsammler, einem Kistenregal, einer Fritteuse, einer 

Induktionskochplatte, einer Duo-Kaffeemaschine und ein paar Kleinigkeiten 

wurden knapp 5.500 Euro bezahlt. 

Der Sporttreff bekam 8 neue Hocker für rund 670 Euro. 

 

Im vergangenen Jahr wurde auch einiges für Vereinswerbung ausgegeben. Es 

handelte sich größtenteils um die Beflockung von Trikots und Sportanzügen für 

Kinder und Jugendliche. Das Logo wird immer vom Verein übernommen.  

Im letzten Jahr hatten unsere Mitglieder dann die Möglichkeit aus unserer neuen 

Kollektion über Sport Wunder zu bestellen. Die Bedruckung wurde einmalig vom 

SVB übernommen. Insgesamt sind 2.041 Euro für das Beflocken 

zusammengekommen. 

 

 

 

Auch im Jahr 2023 gab es wieder viele Spendengelder für Trikots etc. 



Mit Geldern von der Norderland Stiftung konnten wir sehr viele Geräte usw. 

finanzieren. Die meisten hat unser 1. Vorsitzender schon erwähnt.  

Bei den diversen Sportgeräten handelt es sich um jeweils 10 Redondo Bälle, Togu 

Brasils 2er Sets, Steppbretter und 15 Flexi-Bar Schwingstäben. Vielen Dank dafür. 

 

Zum Abschluss noch die Info, dass unser Verein von der letzten JHV am 

03.03.2023 bis zur Heutigen von 830 auf 885 Mitglieder gewachsen ist. Da kann 

man doch stolz drauf sein. 

 

Ich bedanke mich fürs Zuhören und wünsche euch Allen noch einen schönen 

Abend 

 

Eure Kassenwartin 



Jahresbericht der I. Gymnastikgruppe 

 

Unser Übungsabend ist wie immer der Dienstag von 19:30 Uhr - 20:30 Uhr. Leider sind 
ein paar von unseren Mitturnerinnen gesundheitlich etwas angeschlagen und müssen 
etwas pausieren.  
Wir halten trotzdem Kontakt zueinander und hoffen, dass sie bald wieder mitmachen 
können.  

 

 

 

 

 

 

 

Wir beginnen unseren Abend immer mit Aufwärmen. Anschließend geht es weiter mit 
Gymnastik. Dazu nutzen wir auch verschiedene Geräte wie Reifen, Stäbe, Seile, 
Hanteln, Steppbretter usw. und versuchen unsere „morschen Knochen“ noch etwas fit 
zu halten.  

Für uns ist es wichtig, in Bewegung zu bleiben und den sozialen Kontakt zu pflegen. 
Unsere Weihnachtsfeier haben wir auch wieder etwas verschoben und uns im Februar 
im Dörpkroog zu einem gemütlichen Essen getroffen. Im Juli waren wir beim 
Königsschießen dabei, genauso wie am Schützenfestsonntag zum Umzug.  

In den Sommermonaten war es uns in der Halle manchmal zu warm und so haben wir 
uns draußen an der frischen Luft bewegt.  

 

Mit sportlichem Gruß 

Giesela Hinrichs 

 

 



Jazz-Tanz-Gruppe 
Bericht für das Jahr 2023 
 
 
Die Jazz-Tanz-Gruppe ist seit über 36 Jahren ein fester Bestandteil des SV-Blomberg-Neuschoo. 
Die Übungsabende finden am Donnerstag-Abend von 20 Uhr bis 21.30 Uhr in der Turnhalle 
Blomberg statt. Die Trainingseinheiten werden überwiegend von mir geleitet. Hin und wieder 
werde ich von Linda Janssen-Peters, Kerstin Brüling oder Anja Schwaan vertreten. 
 
Vor knapp 2 Jahren haben wir uns entschieden, nach einigen Jahren der Abstinenz, doch 
wieder in der Öffentlichkeit aufzutreten. Die anstehenden Silberhochzeiten innerhalb unserer 
Gruppe waren der Grund dafür. Nachdem in 2022 ein neuer Tanz für die Silberhochzeit von 
Anja und Karl-Heinz Schwaan einstudiert wurde, haben wir diesen bis zum März 2023 noch 
etwas optimiert und ihn auf der Silberhochzeit von Heike Heyken und Manni Doden aufgeführt. 
Im Juni wurde die Silberhochzeit von Silke und Holger Weers gefeiert, und Anfang Juli feierten 
dann Julia und Frank Busker ihre hölzerne Hochzeit. Es folgte die nächste Hochzeitsparty. 
Nämlich mein eigener 20. Hochzeitstag, der groß gefeiert wurde. Hier war ich natürlich außen 
vor, und durfte mich einige Zeit nicht in der Turnhalle blicken lassen. Meine Mädels haben sich 
eine coole Choreografie ausgedacht und einen tollen Auftritt im Werder-Trikot hingelegt. Eine 
sehr schöne und gelungene Überraschung für  mich.. Aber es gab danach keine 
Verschnaufpause und keine tanzfreien Sommerferien. Denn die nächste Silberhochzeit bahnte 
sich bereits im August an. Cindy und Thomas Siebelts feierten ihr Jubelfest und wir haben 
selbstverständlich einen Tanz aufgeführt. 
 
Wenn wir gerade mal nicht für einen Auftritt üben müssen, legen wir mehr Wert auf Aerobic, 
Zumba und Bauch-Beine-Po-Übungen. Denn... wer rastet der rostet. 
 
Neben dem sportlichen Aspekt stehen gemeinsame Freizeit-Aktivitäten immer noch 
mindestens genauso hoch im Kurs. Denn unsere Gruppe ist ein so eingeschworener Haufen, 
wo Freundschaft ganz großgeschrieben wird. Gemeinsame Radtouren, Pool-Partys etc. stehen 
dann auf dem Programm. 
 
Im Frühjahr findet immer die „Aktion sauberer Sportplatz“ im Rahmen des jährlichen 
Frühjahrsputzes des Landkreises Wittmund statt. Leider ist es immer sehr schwierig ein paar 
Leute aus der Gruppe an dem besagten Samstag zusammen zu trommeln. Da wir aber 
ebenfalls unseren Beitrag für den SVB leisten möchten, hat die gesamte „Mannschaft“ an 
einem Donnerstagabend den Sozialraum und die Küche geputzt. Sämtliche Schränke und 
Schubladen wurden ausgeräumt und gereinigt. Auch die Decken und Wände haben den Besen 
und den Lappen zu spüren bekommen. Es war eine tolle gemeinschaftliche Leistung, die sehr 
viel Spaß gemacht hat. 
 
 
Ein weiteres Highlight war natürlich das Blomberger Schützenfest. Unser traditionelles 
Frühstücken fand bei unserer neuen Königin Elke Wilken statt. 
 
Im Oktober konnten wir unsere tollen Hippie-Kostüme zum 60-Jahre-Jubiläum vom Markant-
Markt Blomberg ausführen. 
Im November waren wir im Rahmen unserer jährlichen „Überraschungs-Tour“ zum Abba-
Musical in der Sparkassen-Arena in Aurich. 



 
Und im Dezember konnten wir den Verein mit 6 Frauen aus unserer Truppe an 2 
aufeinanderfolgenden Tagen beim Blomberger Advent unterstützen. Wir haben am 
Samstagabend den Getränkestand und am Sonntagnachmittag den Prüllkers-Stand besetzt. 
Ich bin sehr stolz, dass wir den Verein mit soviel „Manpower“ repräsentieren konnten. 
 
Das Jahr ist nun vorbei, aber das nächste Event wirft seine Schatten voraus: Im Januar ist 
bereits die nächste „Überraschungs-Tour“ mit Übernachtung geplant. Wir sind alle gespannt, 
was uns dort wieder für tolle Aktionen erwarten. 
 
 
Sportliche Grüße 
 
Eure 
Linda Freese 
Trainerin Jazz-Tanz-Gruppe Blomberg 
 
 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tanzen-Musik-Spaß-verrückt sein = 

Zumba-Fun-Group 

 

Unser Jahr startete sehr entspannt. Nach den Weihnachtsfeiertagen mussten die 

Kilos wieder runter und so kam unsere Gruppe Woche für Woche zu ihrer normalen 

Gruppenstärke wieder zusammen. Neue Choreos kamen an den Start, für die einen 

ein Segen für die anderen ein „Fluch“. Da Perfektionismus in unserer Gruppe jedoch 
ein Fremdwort ist, hieß es dann eher Augen zu und durch und einfach Spaß haben 

bei dem was man macht. 

 

Im April stand dann ein kleines Highlight für uns auf dem Programm. Die erste 

Zumbaparty wurde ins Leben gerufen. Jedoch nicht im normalen Stil, sondern wir 

wollten im Black-Light tanzen. Wir trafen uns nachmittags, bauten die Black-Light-

Anlage auf und dekorierten die Halle um. Im Anschluss durften natürlich auch nicht 

die Akteure des Abends fehlen. Alle Tänzerinnen und Tänzer kamen farbenfroh 

gekleidet. Gemeinschaftlich wurden die Gesichter und Arme angemalt, Haare wurden 

gestylt und Nägel angepinselt. Natürlich durfte das allseits beliebte Neon-Klebeband 

nicht fehlen. Die Kleidung, die Schuhe, die Arme und sogar das Gesicht wurden beklebt. 

Um ein wenig in Partystimmung zu kommen, wurden Cocktails ausgeschenkt. Und 

dann war es auch schon soweit -das Startsignal wurde gegeben und für alle hieß es 

jetzt 3 Stunden schwitzen, bewegen, lachen. Zu Anfang war dieses für uns auch noch 

ziemlich einfach, da durch das Tageslicht die Sicht einwandfrei war und man sah was 

man tat und wo welcher Fuß und welcher Arm hin musste. Doch je später es wurde, 

desto dunkler wurde die Halle und desto mehr musste die Konzentration gestärkt 

werden. Plötzlich passte die Armbewegung nicht mehr zu dem Schritt des Fußes, 

man sah auf einmal das Gesicht des Gegenübers, da falsch gedreht wurde oder man 

stieß zusammen, weil sich die Richtung plötzlich geändert hatte. Lachflashs waren 



vorprogrammiert. Zwischendurch wurden kurze Pausen eingelegt und mit den leckeren 

Cocktails angestoßen. Nach guten 3,5 Stunden Spaß wurde die Party dann in der 

Halle beendet und wir ließen den Abend mit einem reichhaltigen Buffet ausklingen.  

 

 
 

    
 

Die Frühlings- und Sommerzeit rollte nach und nach an. Dies merkte man vor allem 

durch die steigenden Temperaturen in der Halle. Es kamen neue Teilnehmerinnen zum 

schnuppern und so wurde unsere Gruppe immer ein weniger größer. Es wurde viel 

geschwitzt und viel gelacht.  

 

Natürlich stand auch in diesem Jahr wieder die Teilnahme beim Umzug des 

Schützenvereines Negenmeerten, sowie dem Umzug des Schützenvereins Blomberg auf 



dem Programm. Auch hier durfte natürlich der ein oder andere Tanzschritt nicht 

fehlen, wenn der Beat in den Beinen kribbelte.  

 

Im November stand dann unsere Weihnachtsfeier vor der Tür. Aber diese sollte auch 

etwas anders verlaufen als sonst. Da urlaubsbedingt das Königsschießen im Sommer 

ausfiel, war die Idee dieses einfach jetzt nachzuholen. Meine Lieben Zumbis hatten 

jedoch überhaupt keine Ahnung, was die liebe Sunny für ein Programm organisiert 

hatte. Also versammelten sich alle nichtsahnend in Neuschoo auf dem Dorfplatz und 

liefen zum Schießstand. Jetzt hatten alle natürlich die Lösung und jeder dachte, oh 

je hoffentlich komme ich beim schießen zurecht und treffe in das kleine schwarze Feld. 

Doch natürlich kam es anders, weil sowas kann ja schließlich jeder. Für uns hieß es 

nämlich an dem Abend -Blasrohrschießen. Große Augen erstmal in allen Gesichtern, 

Irritation und ein wenig Nervosität machten sich breit. Aber es gab kein zurück mehr 

und so absolvierte eine nach der anderen diese Disziplin. Die einen trafen, die anderen 

trafen auch, aber eben nicht die Scheibe. Egal, Spaß an der Sache hatten alle. Am 

Ende hieß die neue Königin Sunny mit ihren Adjutantinnen Tanja und Alena. 

Anschließend stiegen alle gutgelaunt in die Großraumtaxen und fuhren zur nächsten 

Station -der goldene Anker in Langefeld. Hier wurde erstmal ausgiebig gegessen, das 

Schrottwichteln absolviert und die Kegel auf der Bahn zum Erliegen gebracht.  

 

Wir hatten alle ein super schönes und vor allem spaßiges Jahr mit sehr viel Bewegung. 

Und wer weiß was 2024 wieder auf dem Programm steht      

 
 



Jahresbericht der Turntanten 2023

Die Turntanten existieren seit ca. 45 Jahren. Einige sind schon 

von Anfang an dabei. Ich habe die Leitung vor 11 Jahren 

übernommen und habe es keinen Tag bereut. Wir haben einen 

super Zusammenhalt und immer Spaß. 

Die Beteiligung ist an den Sportabenden, sowie bei unseren 

gemeinsamen Unternehmungen immer zahlreich.

Bei den Sportabenden kommen immer unterschiedliche 

Sportgeräte zum Einsatz, damit keine Langeweile aufkommt.

Für die Organisation unserer „Partys“ waren dieses Jahr 
Corinna, Ilka und Monika zuständig. Auf unseren Festausschuß

ist, wie immer, Verlaß!

Egal wer im Festausschuß ist, es kommen jedes Jahr neue 

und tolle Ideen.

Dieses Jahr hatten die Drei bei Ilka in der Garage eine 

Verkleidungsparty organisiert. Jede musste sich eine 

Verkleidung und ein Wichtelgeschenk mit ihrem 

Anfangsbuchstaben überlegen.

Beim Königsschießen wurde nach unendlich langen 25 Jahren 

Warten, Natalie unsere neue Königin. Die Freude war so groß, 

dass Freudentränen flossen.

Die Weihnachtsfeier von den Kassen Zahlerinnen fand im 

Zaubertheater in Aurich statt. Vorher haben wir natürlich noch 

den Weihnachtsmarkt in Blomberg auf das ein oder andere 

Getränk besucht.

Zum Jahresabschluß haben wir uns mit allen Turntanten im 

Sporttreff zusammengesetzt. Natürlich durfte das 

obligatorische Schrottwichteln und das ideenreiche Fingerfood 

nicht fehlen.

Mit sportlichem Gruß

Bianca Kamke



Thomas Bienert                           Wittmund, 07.02.2024 
Langeoogstr.9                                         Tel: 04462/209663 

26409 Wittmund                      Email: bino@ewetel.net 

 
An den 
SV Blomberg-Neuschoo 

 
Jahresbericht der Tischtennis-Abteilung 

 
Im Tischtennis läuft alles wieder in geregelten Bahnen. Allerdings werden zur neuen 

Saison erste Veränderungen starten wenn nach und nach alle Spielklassen auf 
Vierermannschaften umgestellt werden. Aktuell ist davon nur die 4.Herren betroffen die 

bereits als solche spielt. 
Die 1.Damen hat mit Glück die Landesliga halten können wurde aber in der Vorrunde 

einmal mehr von Verletzungssorgen geplagt und muss um den Klassenerhalt bangen. 
Die zweite Mannschaft in der Bezirksklasse muss weiterhin Lehrgeld bezahlen ist aber 

mit Spaß dabei. 
Die 1.Herren spielt erstaunlich gut mit in der Bezirksliga und die 2.Herren hat nach der 

Meisterschaft in der 1.Bezirksklasse mit der 1.Herren gleichgezogen. Allerdings ist die 

Zweite für die Bezirksliga zu schwach – das war bereits bekannt aber als Meister steigt 
man auf – und wird nach der Saison wieder eine Klasse tiefer spielen. Die 3.Herren 

steht in der 2.Bezirksklasse mit momentan Platz Drei gut da und auch die 4.Herren 
kann in der 2.Kreisklasse oben mitspielen. 

Mit den Senioren 50 starten wir erneut in der Niedersachsenliga, der höchsten 
Spielklasse im Lande. Daneben weiterhin eine Senioren 40 Mannschaft in der 

Verbandsliga West. 
Im Jugendbereich haben wir nach dem Wechsel von Finn Herr nur noch eine 

Mannschaft am Start die im Mittelfeld rangiert. 
Bestleistungen erzielten Sabine Oonk als Landesmeisterin Seniorinnen 55 im Einzel und 

einem Vizemeistertitel im Doppel Seniorinnen 55 bei den Deutschen Meisterschaften. 
Wilhelm Niemand konnte bei den Senioren 65 den Bezirksmeistertitel erringen. 

Die beliebten Montagsturniere sind wieder am Laufen – wir planen demnächst den 
ersten Spieltag und sechs weitere bis Weihnachten. Die Resonanz ist weiterhin 

ungebrochen – wir haben regelmäßig mehr Anfragen als verfügbare Plätze. 

Im Mai planen wir in Blomberg die Durchführung der Kreisranglisten und im Herbst 
sind wir wieder Ausrichter für die Kreismeisterschaften Aurich/Wittmund. Eventuell 

wird auch eine Bezirksvorrangliste in Blomberg durchgeführt. Das kommt darauf an ob 
sich noch jemand dafür beim Bezirk bewirbt. 

Für den TTVN bleibt es bei der jährlichen Aus- und Fortbildung im November und wenn 
genügend Teilnehmer zusammen kommen auch wieder eine komplette C-Trainer-

Ausbildung. 
 

Für Fragen stehe ich gerne zur Verfügung. 
 

Thomas Bienert 

Abteilungsleiter 

mailto:bino@ewetel.net


Badminton 

Im Februar 2023 starteten wir zusammen mit dem Vorstand eine Werbeoffensive 

und der Zuwachs im Jahresverlauf kann sich sehen lassen. Seit dem Frühjahr 

brauchten wir uns bei den Umfragen zur Teilnahme am Trainingstag keine Sorgen 

mehr machen, ob Badminton aufgrund der Beteiligung überhaupt stattfindet. Wir 

konnten Erwachsene, sowie Jugendliche gewinnen, darüber freue ich mich sehr. Zum 

Training sind wir nun im Schnitt immer 10 Personen, manchmal sogar mehr, sodass 

wir die zweite Hallenhälfte nutzen wenn sie frei ist. Dieser positive Erfolg, kann 

vielleicht ein Anreiz zur Werbung in anderen Sparten sein, die nur geringe 

Beteiligungen haben. Einen Versuch ist es allemal Wert ;).  

 

Das Jahr 2023 ließen wir in gemütlicher Runde bei Glühwein, heißem Apfel, 

Kaltgetränken und Pizza im Sporttreff ausklingen. Die Jugendlichen vertrieben sich die 

Zeit mit Gesellschaftsspielen und die Erwachsene mit lustigen Geschichten. Mich 

beschenke man mit einem neuen Spanngurt für unser Badmintonnetz. Naja wenn das 

mal nicht ein Wink mit dem Zaunpfahl war, wo ich doch seit den Sommerferien einen 

Neuen besorgen wollte! 

Wie ihr lest kommt auch der Spaß bei uns nicht zu kurz. Wenn Ihr ebenfalls Lust habt 

teilzunehmen, dann kommt gerne vorbei, immer donnerstags von 19:30 – 21:00 Uhr. 

Sportliche Grüße 

Martha 

 

24.01.2024 



 
 
 
 
Unsere Sparte erfreute sich in 2023 diversen Zuwächsen, so dass auch die 
durchschnittliche Beteiligung wieder angewachsen ist.   
 
Weiterhin variiert das Programm von Kräftigungsübungen mit Ausdauerteil zu 
Ausdauerteil mit Kräftigungsübungen in unterschiedlicher Ausgestaltung. Doch gehören 
immer Spiele wie Brettball, Bounceball, Football o.ä. dazu. Natürlich mit eigenen Regeln 
– soll ja nicht zu kompliziert sein.   
 
Auch für Ungeübte sollte der Einstieg kein Problem sein, das Programm bietet für alle 
etwas. Immer nach dem Motto, jeder so viel er kann und mag. Die Resonanz der „Neuen“ 
bestätigt das Konzept.  
 
Mit Freude zu sehen ist die 
Entwicklung der etablierten 
Ü35er. Körperhaltung und –
spannung, Gleichgewicht sowie 
Ausdauer entwickeln sich 
zunehmend. Übungen, die 
zunächst nur bei einigen wenigen 
bestaunt werden konnten, sind 
heute für fast alle lösbar.  
 
So man wieder! 
 
Hallensport und Sommer passen nicht immer zusammen. Deshalb nutzten wir die 
schönen warmen Abende im letzten Sommer zu der ein oder anderen Fahrradtour. Das 
dabei nicht nur der Fitnessgedanke im Vordergrund stand, dürfte klar sein. Schön waren 
die Touren allemal. Trotzdem gab es auch Touren mit zusätzlichem Fitnessprogramm 
und Einheiten auf dem Sportplatz. Selbstredend gab es auch Veranstaltungen ohne Sport, 
wie z.B. unser Whisk(e)y-Tasting bei Marcel – na denn man Prost! 
 
Die Beteiligung bei der Sportabzeichenabnahme war zwar OK aber nur die Hälfte der 
wiederum 8 Teilnehmenden hat alle Disziplinen ablegen können.   
 
Für das Jahr 2024 wünsche ich mir viel Spaß und weitere Neuzugänge. Wäre schön, 
wenn wir unseren Teilnehmerschnitt noch etwas nach oben schrauben könnten. Also, 
Sporthose an und ab in die Turnhalle. 
 
 
Jochen Meier 

Freizeitsport für Männer ab 35 
Jahresbericht 2023 



Jahresbericht Schwimmflossen 2023 

 

Endlich war das Jahr 2023 nicht mehr eingeschränkt durch Corona. Jeden Mittwoch von 
18:00 Uhr bis 19:00 Uhr wurde wieder geschwommen. Ohne Negativtest und die Angst 
vor Corona war auch verschwunden.  

Die Beteiligung wurde auch wieder besser. Als besonders hervorzuheben war die 
Beteiligung von Ulla Marek, die 2023 schon 90 Jahre alt geworden ist.  

 

 

Im Sommer konnten wir auch wieder unsere feuchtfröhliche Fahrradtour machen. Wir 
hatten tolles Wetter und genug Flüssigkeit mit. Der Abschluss war bei Buddy mit einem 
gemütlichen Essen. Es war ein gelungener Tag. In der Adventszeit haben wir das Jahr 
mit einem gemeinsamen Essen bei Zeus abgeschlossen.  

 

Mit sportlichen Grüßen 

Elfriede Bußmann 



 

Jahresbericht des Kraftraumes 
 

Moin liebe Mitglieder und Gäste der Jahreshauptversammlung 2024,  

Nachdem im Jahr 2022 einige größere Änderungen im Kraftraum stattgefunden haben, 
ging es im letzten Jahr darum, zu beobachten, wie die Nutzer die Änderungen 
annahmen.  
Zur Erinnerung: 2022 bekamen wir einen separaten Eingang für unseren Kraftraum, 
der chipgebunden jeden in der Zeit zwischen 8:00 Uhr und 23:00 Uhr reinlässt.  
Außerdem wurde ein neuer Satz Griffe für die Geräte und eine neue Bank bestellt.  

Nun zum vergangenen Jahr. Die Neuerungen wurden sehr gut angenommen. Es wurden 
sehr viele Einweisungen durchgeführt, da inzwischen der Zugang deutlich leichter fällt. 
Zusätzlich haben wir bereits 63 Transponder ausgegeben und die Nachfrage wird nicht 
weniger. An dieser Stelle ein riesiges Danke an Ingo Kamke und Gitta Büntig, für 
die ganze Unterstützung und Geduld.  

Zudem wurde der Kraftraum durch Heiko Janßen mit einer neuen 
Musikanlage bestückt, so sind wir auch ohne Regieraum oder 
Box mit Musik ausgestattet. Durch Bluetooth und AUX-Anschluss 
kann also jeder seine Musik separat abspielen. Auch hier danke 
Heiko!  

Der Timetree Kalender, der die Termine organisiert und in dem sich 
jeder eintragen kann, wird auch sehr gut genutzt. Teilnehmer, die gerne 
zum Sport wollen, tragen sich Tage, Stunden oder auch nur Minuten 
vorher ein, sodass andere sich darauf einstellen können, dass der 
Kraftraum nicht spontan zugänglich ist.  

Abschließend kann ich nur sagen, dass ich Stolz auf unseren Verein bin. Wir schaffen es 
jedes Jahr uns zu toppen und können uns verbessern. Egal, ob zwischenmenschlich 
oder in den Kompetenzen.  
Nachdem ich mich schon bei Ingo, Gitta und Heiko bedankt habe, möchte ich mich 
auch bei allen Anderen bedanken. Egal ob Vorstand, Mitglieder oder Interessenten. 
Durch das Feedback nach Einweisungen kann ich mich verbessern und mit Sorgen und 
Wünschen kann ich immer zum Vorstand kommen und bin mir sicher, dass eine Lösung 
gefunden wird. Deshalb danke an den SV-Blomberg-Neuschoo.  

Einen schönen Abend wünsche ich allen Anwesenden und beste Grüße, 

Dennis Hoffmann  



 
Bericht:  Der Mutter-Kind-Turngruppe 2023 

 

Nun ist wieder ein Jahr vergangen, rückblickend waren die Turnstunden immer 

gut besucht.  

Jeden Donnerstag ab 15.00 bis 16.30 Uhr haben die Kinder der Kinderturngruppe 
die Möglichkeit, an Turn- und Bewegungsspielen sowie Bewegungslandschaften 
teilzunehmen. Die Kinder sind im Alter von 1 bis 5 Jahren.  
Die Gruppenstärke variiert zwischen 10 und 25 Kindern mit ihren Eltern oder 
auch Großeltern.  
 
Von 15.00 bis 15.15 Uhr gibt es eine Freispielphase, hier können die Kinder ihre 
„Lieblingsgeräte“ (wie z.B. Bälle, Reifen, Seile, Rollbretter) aussuchen, um dann 
damit zu spielen. 
Wir beginnen die Aufwärmphase mit dem Begrüßungslied. In der Aufwärmphase 
sind z.B. kleine Fingerspiele, Bewegungsgeschichten, Gymnastik, kleine Tänze 
oder Musik-Stopp-Spiele integriert. Nach der Aufwärmphase werden mit den 
Eltern zusammen Turngeräte (z.B. Kletterwand, Ringe, Trampolin) aufgebaut.  
So entstehen diverse Bewegungslandschaften. 
 
 
Die Turnstunde steht immer unter einem Thema, die  
sich nach Jahreszeiten, Festen, Wünsche der  
Teilnehmer oder auch aktuelle Themen des Vereins  
orientieren (z.B. Das Schneeglöckchen erwacht  
(Winter), „Heute arbeiten wir im Garten“ (Frühling),  
„Die Raupe Nimmersatt“ (Sommer), „Komm wir gehen  
Äpfel pflücken“ (Herbst). 
 
 
 

Die Bewegungslandschaften variieren in 
unterschiedlichen Formen um keine Langweile 
aufkommen zu lassen. 
Die Hilfestellung und Sicherung der Geräte werden von 
allen Erwachsenen durchgeführt. Auch beim Abbauen 
und Aufräumen helfen alle mit.  
Im Abschlusskreis wird durch Singspiele oder einer 
Entspannungsgeschichte sowie dem Abschlusslied („Alle 
Leut´“) die Stunde beendet. 

 



Zur Weihnachtsfeier hatten sich 38 kleine Sportler  
mit einem Elternteil angemeldet.  
Wir starteten wie üblich mit dem Begrüßungslied.  
Danach folgten kleine Spiele, wobei die Kinder  
einen Stern zusammensetzen und alle Wichtel  
zurück ins Wichtelhaus bringen sollten. 
Außerdem haben die Kinder mit ihren Eltern 
„Plätzchen gebacken“. 
Nachdem nun die Aufwärmphase beendet war, bauten wir eine kleine 
Bewegungslandschaft auf. 
Nach ca. einer halben Stunde wurde die Trennwand hochgefahren und der 
ungeschmückte Tannenbaum kam zum Vorschein. Die Kinder durften diesen nun 
mit den herumliegenden Kugeln schmücken. Außerdem wurde getanzt und nach 
präparierte „Päckchen“ gesucht. Zum Abschluss bekamen die Kinder ein kleines 
Geschenk überreicht. Somit ging das Jahr zu Ende. 
 
 
Mit sportlichem Gruß 
Manuela Rabenstein 



Jahresbericht Kindersport 5-8-Jährige (und älter) für 2023 

 

Wir treffen uns – außer in den Schulferien – jeden Mittwoch von 15 – 16:30 Uhr in der Sporthalle in 
Blomberg. Die Gruppenstärke beträgt zwischen 14 und 20 Kinder zwischen 5 und 15 Jahren. Es beginnt 
bei uns immer mit einer Freispielzeit von ca. 10 Minuten damit auch die „Nachzügler“ Zeit haben 
anzukommen 😉. Dann folgt die Begrüßungsrunde. 

Danach wird ein Warmmachspiel gemacht. Laufspiele sind immer noch der Renner in dieser Gruppe, 
sei es Fliege und Spinne, Sanitäter oder Eisbär. Aber auch andere Spiele sind sehr gefragt so wie „Malen 
nach Zahlen“, Kleiderschrank usw. 

In der Mitte der Zeit gehen wir dann auf spezielle Übungen (Ballwurf, Sprungdisziplinen etc.) ein, wobei 
wir schon beim Warmmachen darauf achten in welche Richtung es im Hauptteil geht. Wenn wir z. B. 
Ballwerfen üben, wird als Anfang z. B. Zombieball oder ähnliches gespielt. In dem Hauptteil achten wir 
dann auch darauf, dass die Übungen richtig durchgeführt werden. Z. Zt. üben wir auch schon fürs 
Sportabzeichen, speziell Ballwurf und Sprungdisziplinen. 

Ab und zu bauen wir auch Stationen mit den Geräten auf, zum Klettern etc.  

Am Ende der Kindersportstunde gehen wir dann in die sogenannte Ruhephase. Entweder gibt es  - in 
Geschichtsform – eine Massage mit Igelbällen, oder wir machen ein wenig Yoga mit kindgerechten 
Übungen. Menschenmemorie ist auch sehr gefragt. 

Die Gruppe wird seit dem Sommer 2023 von Wiebke und mir betreut. Nina kann aufgrund ihrer 
Ausbildung uns derzeit leider nicht weiter unterstützen. Wir sagen hierfür vielen Dank an Nina für ihre 
Unterstützung . Der Zusammenhalt in der Gruppe ist auch richtig Klasse. Jeder hilft sich gegenseitig und 
sie gehen auch sehr fair miteinander um.  

Im Sommer hat Gretel auch öfters mitgeholfen, damit wir auch immer zu Zweit die Gruppe betreuen 
können.       

Unsere Weihnachtsfeier haben wir wieder mit winterlichen Spielen im Dezember in der Halle 
abgehalten.  

Am Ende hat der Weihnachtsmann auch kleine Geschenke für die Kinder vorbeigebracht.               

Für das leibliche Wohl war auch gesorgt.            🧃 

Wir freuen uns auf ein weiteres Jahr mit den Kindern       

     

Neuschoo, im Februar                                                                                 Sigrid und Wiebke 



Jahresbericht Sportkids 2023

Zack, ist schon wieder ein Jahr rum.

Die  Sportkids  treffen  sich  jeden  Freitag  in  der  Zeit  von 15.30 -  17  Uhr  in  der  

Turnhalle.

In Moment sind wir 23 Teilnehmer, im Alter von 8 -18 Jahren.

Jede Woche wird etwas anderes gemacht. Mal Ballspiele, Staffellauf oder wir üben

für das Sportabzeichen.

Im Jahr  2023 konnte ich 14 Kindern/Jugendlichen erfolgreich das Sportabzeichen

abnehmen. Wir hatten richtig schöne Ergebnisse dabei; ich bin sehr stolz auf alle.

Am 30.06.23 hatten wir  mit  allen Kindern vom SVB bei  unseren Freunden vom

Schützenverein Blomberg unser Kinder Königsschießen.

Im Königshaus der Sportkids sind : König Menke Oltmanns mit seinem ersten Adj.

Ole Poppinga und dem zweiten Adj. Mark Oltmanns.

Wir hatten einen sehr schönen Nachmittag mit allen Teilnehmern.

Am meisten freuen sich die Kinder auf den Sommer 2024. 

Im August 23 habe ich bei der „Ostfriesische Landschaftliche Brandkasse“ an einem

Gewinnspiel teilgenommen. Und habe tatsächlich für meine Sportkids gewonnen.

Gewonnen habe ich 2 Stunden Spaß auf dem großen Schwimmenden Aquapark bei

Nortbound in Tannnenhausen. Wir hoffen auf schönes Wetter und viel Spaß.

Am 01.12.23 hatten wir in unserem Sporttreff in Blomberg unsere Weihnachtsfeier.

Neben Lebkuchen, Chips, Bonbons und leckerer Pizza wurde gespielt und sich auf

Weihnachten gefreut. Als Geschenk haben alle ein Kino Gutschein erhalten.

Ein besonderer Dank gilt Emma Jacob, die mich im letzten Jahr sehr unterstützte.

Wer Lust hat bei uns mitzumachen ist herzlich Willkommen, wir freuen uns.

Auf ein weiteres sportliches Jahr 2024.

Mit sportlichen Grüßen

Andrea Oltmanns



Fußball F-Jugend 

Bericht für das Jahr 2023       
 

 
 

Unsere aktuelle F-Jugend des SV Blomberg-Neuschoo besteht zurzeit aus 13 Jungs und 
Mädchen mit den Geburtsjahrgängen 2015 und 2016. Die Hallen-Trainingszeiten sind 

während der Herbst-/Winter-Monate am Dienstag von 16.30 Uhr bis 18.00 Uhr. In den 
warmen Monaten findet das Training montags in Neuschoo und mittwochs in Blomberg 

draußen auf dem Fußballplatz statt. 
Das Trainer-Team besteht aus 3 Betreuern: Renato Begani, Benjamin Mohr und Manuel 

Janssen. 
 

 
 

Bis zum Sommer 2023 spielten die Kids noch in der G-Jugend und nahmen an diversen 
Turnieren teil. In der G-Jugend gibt es noch keinen regelmäßigen Spielbetrieb, so dass die 

kleinen Kicker in den zahlreich angebotenen Kleinfeld-Turnieren auf 4 Mini-Tore ohne Torwart 
ihr fußballerisches Talent austesten können. Der sogenannte „Funino“ Kinderfußball. Hier 
konnten die Spieler bereits einige erfolgreiche Spiele absolvieren. 

 
Im Juni wurde dann ein selbst organisiertes Kleinfeld-Turnier in Blomberg ausgerichtet. Bei 

strahlendem Sonnenschein auf unserem schönen Sportplatz in Blomberg haben unsere 
Fußballer*Innen dann auch tatsächlich den Sieg in ihrer Altersklasse geholt. 

 
Dann war Sommerpause und anschließend wechselten die Kids geschlossen in die aktuelle F-

Jugend. Hier geht es gleich etwas anders zur Sache. Die Kinder nehmen nun regelmäßig am 
wöchentlichen Spielbetrieb teil. Es geht gegen Gegner aus Dornum, Plaggenburg, Esens und 

Holtriem. Gespielt wird auf 2 große Tore mit Torwart. Die Hin- und Rückrunde ist bereits im 



Oktober komplett gespielt. Unsere Mannschaft belegt einen Platz im Mittelfeld. 

 
Weiterhin nahmen die Kids an einigen F-Jugend Hallen-Turnieren teil. Es ging u.a. nach 

Marienhafe, Münkeboe, Moordorf, Westerholt und Esens. 
Einen Turnier-Sieg konnten unsere Spieler zwar noch nicht erreichen, aber am Ende standen 

sie immer im oberen Mittelfeld. Das Zusammenspiel klappt immer besser, und das Fußball-
Verständnis wächst mit jedem Spiel. Es ist eine tolle Truppe, die im kommenden Jahr sicher 

noch viel erreichen kann. Das Wichtigste ist jedoch der Spaß an Bewegung, die Freude an 
neu erlernten Spielzügen und die positiven Erfahrungen aus einem Wettkampf. 

 
Im Dezember konnten wir zwei Sponsoren für uns gewinnen. Die Firma Putz- und Estrich 

Gerdes aus Blomberg beteiligte sich großzügig an einem Satz neuer Trainings-Anzüge und 
die Firma Lothar Westerholt aus Blomberg spendierte der Mannschaft neue T-Shirts. 

Hierfür bedanken wir uns recht herzlich. 
 

Ein weiterer großer Dank geht an des tolle Trainer-Team, die mit viel Herzblut und großem 

Engagement bei der Sache sind. Die Kinder gehen jede Woche voller Vorfreude zum Training 
und folgen ihren Trainern auf Schritt und Tritt. 

 
Viele Grüße von 

den Eltern der Fußball-Kids F-Jugend SV Blomberg-Neuschoo 
 

 
 

 



Jahresbericht E-Jugend 

 

In der Rückrunde belegte die damals noch E2 Jugend den 2. Platz in der 

Ostfrieslandklasse C. 

Wir erreichten ganze stolze fünf Siege, zwei Unentschieden und nur eine Niederlage. Die 

Rückrunde ließen wir dann beim eigenen Sportplatz mit einem großem Grillen und 

kleinen Aktivitäten ausklingen.  

 

 

 

Dann stiegen wir als neue E1-Jugend in die neue Hinrunde. Wir konnten leider nur drei 

Siege und vier Niederlagen erringen. Allerdings konnten wir nicht alle Spiele bestreiten, 

da das Wetter am Ende der Hinrunde nicht mitgespielt hatte. Im Sparkassenpokal 

konnten wir uns aber durch ein sehr kampfstarkes Spiel gegen den SV Arle-Westerende 

mit 4:2 durchsetzen. Somit sind wir weiterhin im Pokal vertreten. Ebenfalls waren wir 

bei zwei Hallenturnieren vertreten. Wir spielten beim Hollander-Cup in Westerholt, sowie 

beim Dornum-Cup mit. 

Die Hinrunde ließen wir dann gemeinsam gemütlich bei der Kegelbahn beim „Goldenen 
Anker“ in Langefeld ausklingen.  

 

 

 

Connor Oltmanns 



Bericht E3 - Jugend JSG – Dunum  II / Blomberg III 

 

Im Juli 2023 übernahm ich die neue E3 – Jugend Dunum / Blomberg. 

Beim ersten Training standen 17 motivierte und aufgeregte Kinder vor mir.  
Das Training verlief super und alle hatten viel Spaß und Freude. Nach ein paar 

Trainingseinheiten spielten wir dann gegen Gegner wie Hage III , Esens III, Marienhafe 
III und Moordorf. Wir übernahmen den 4. Platz und erzielten 39 Tore in der Saison.   

Im Oktober war das BVB Trainingslager bei uns in Blomberg zu Besuch. Einige meiner 
Spieler aber auch viele Kinder aus anderen Mannschaften nahmen mit großer 

Begeisterung daran teil. Den Kindern aber auch uns Trainer wurde viel gezeigt und so 
konnten wir an diesem Wochenende viel dazu lernen. Alle waren begeistert und mit viel 

Spaß und Freude dabei. Am Ende fand ein kleines Abschlussturnier statt wo die Kinder 
zeigen konnten was sie nun gelernt hatten. Am Ende erhielten die Kinder eine Medaille 

und Urkunde von Ihren BVB Trainern und ein Abschlussfoto. 

Es war ein unvergessliches Wochenende für alle. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Im selben Monat waren dann auch unsere Trikots fertig, die ich als Trainer und 

Inhaber der Firma Hausmeisterservice Höschel gesponsert habe.  

Alles in allem war das erste halbe Jahr für mich als Trainer aber auch für die Kinder 

ein voller Erfolg.  Alle sind immer mit viel Spaß und Freude dabei. 

Sportliche Grüße 

Hartmut Höschel 



Bericht JSG Blomberg / Dunum D Junioren 
 

 
 

Die D-Jugend spielt in der Hinserie in der Ostfrieslandklasse B und belegt zurzeit 

ungeschlagen und somit sehr souverän den ersten Platz. 
 

 
 
Somit hat sich die D-Jugend als Staffelsieger für die Rückrunde der Saison für die 

Meisterrunde qualifiziert.  
 

Des Weiteren steht das Pokalachtelfinale gegen die JSG Holtriem/Nesse/Arle vor der Tür. 
Hier wird ein enges Derby erwartet, welches im Ligabetrieb ebenfalls Unentschieden 

endete.  
 



Außerhalb des Ligabetriebs fanden noch einige weitere sportliche Veranstaltungen statt. 
Hier zu nennen war das Borussia Dortmund-Camp, welches von vielen Spielern besucht 

wurde. Das vollgepackte Wochenende wurde sehr positiv von Trainern und Spielern 

gesehen. Großes Lob an die Organisatoren und die fleißigen Helfer. 
 

Des Weiteren war der Deutschland Cup in Frankfurt das Highlight vieler Spieler des 
jüngeren Jahrgangs 2012. Die Augen wurden sehr groß, als das Mannschaftshotel nach 

einer langen Bulli Fahrt erreicht worden ist. Ein kleines bisschen Profi-Feeling war somit 
gegeben. Insgesamt war dieses Wochenende für alle eine riesige Erfahrung, welches so 

schnell nicht vergessen wird. An den Qualifikationsturnieren in Blomberg wird ebenfalls 
wieder teilgenommen und somit versucht die Finalrunde in Frankfurt nochmals zu 

erreichen.  
 

In der Winterpause nahm die JSG am E-Center Döring Wintercup teil, wo sie den 3. Platz 
belegten. Ein besonderes Highlight war der Aurich-Cup in der Sparkassenarena, bei dem 

die D-Jugend in der Gruppenphase den ersten Platz belegte. Leider war dann im 
Achtelfinale gegen den späteren Aurich-Cup Sieger TuS Esens 1 Endstation. 

 

An dieser Stelle nochmals ein großes Dankeschön an alle Eltern, Fans und Unterstützer 
der Mannschaft. Ohne Euch wäre vieles nicht möglich! 

 
Mit sportlichen Grüßen das Trainerteam der D-Jugend 

Daniel Raudszus 
Mats Abel 

Sahra Berschuk 



Bericht zur Jahreshauptversammlung 2023 C-Mädchen / B-Mädchen 

Im Jahr 2023 starteten die C-Mädchen mit einem Hallenspaßturnier des TuS Leerhafe-
Hovel, bei dem ein souveräner 2. Platz ergattert werden konnte.  

Der Rückrundenstart der Saison 2022/2023 der Ostfrieslandliga begann mit dem ersten 
Saisonspielen am 15.03.2023 gegen die Mädels vom TuS Leerhafe-Hovel. Hier mussten 
wir leider eine knappe Niederlage in Höhe von 1:2 hinnehmen.  
Da wir zunächst ein Freilos beim Pokalwettbewerb erlangten, starteten wir hier direkt 
im Viertelfinale gegen die JSG Overledingerland, welches im Elfmeterschießen mit 3:2 
für uns entschieden werden konnte. 

Die darauffolgenden zwei Ligaspiele konnten 
jeweils                                                    mit 3:0 
gewonnen werden. Nach einer 3:1 Niederlage 
gegen den Tabellenersten, konnten die Mädels die 
letzten Spiele für sich entscheiden und beendeten 
die Saison 2022/2023 auf dem zweiten 
Tabellenplatz.  

 

 

 

 

Danach standen die restlichen Pokalspiele 
noch an. Das Halbfinale konnte ebenfalls im 
Elfmeterschießen mit 4:3 für uns gewonnen 
werden, sodass wir am 17.06.2023 in 
Twixlum um den Pokal spielen durften. Hier 
trafen wir auf unseren Tabellenersten die 
JSG Gemeinde Hinte. Leider verließen wir 
hier das Feld, trotz guter kämpferischer 
Leistung, mit 0:4 und belegten einen guten 
zweiten Platz. 
 

Im Laufe der Rückrunde sind 
außerdem zwei neue Sponsorings 
entstanden. Die Mecklenburgische 
Versicherung Thomas Hagemann aus 
Norden sponsorte für die gesamte 
Mannschaft neue Trainingsanzüge. 

Dank des Lokals „Zum Goldenen 
Anker“ erhielten die Mädels neue 
Hoodies. 

 



Leider erklärten die bisherigen aktiven TrainerInnen, Eske Taiber, Sarah Schuscheng und 
Tim Dobler, dass sie in der neuen Saison nicht mehr als TrainerIn zur Verfügung stehen 
werden. Dabei trat Trainerin Sarah Schuscheng bereits während der Rückrunde auf zwei 
Spielerinnen der Damenmannschaft zu, um eine Nachfolge zu sichern.  

Lisa Schumann und Ayleen Frick gaben Ihre Zusage, für die neue Saison als Trainerinnen 
zur Verfügung zu stehen. Die neuen Trainerinnen schauten sich bereits ein paar Spiele 
der Rückrunde an, um einen ersten Eindruck zu gewinnen. 
Im Juni 2023 ging es dann bereits an die Planung für die kommende Saison. Die Mädels 
gingen geschlossen in die B-Juniorinnen über, da drei Spielerinnen altersbedingt nicht 
mehr bei den CJuniorinnen eingesetzt werden durften. 
Zwei Spielerinnen erklärten bereits frühzeitig einen Wechsel zur SpVg Aurich an. Eine 
Spielerin vom TuS Leerhafe-Hovel wechselte per Zweitspielrecht zum SV 
BlombergNeuschoo. 
 

 

Da wir mit einem sehr 
jungen Kader, mit 
vielen C-Juniorinnen 
in die ältere Liga 
starteten, wurde 
vorerst eine 7er 
Mannschaft in der 
Ostfrieslandliga 
2023/2024 gemeldet. 

Bereits von Beginn an ist eine gute Trainingsbeteiligung zu verzeichnen, sodass schnell 
klar wurde, dass Spiele auch als 9er Mannschaft bestritten werden könnte.  

Aufgrund von wenig gemeldeten Mannschaften bestand die neue Liga aus 7er, 9er sowie 
11er Mannschaften. 

Das erste Pokalspiel konnten wir leider nicht für uns gewinnen, dafür aber die ersten 
zwei Ligaspiele in Höhe von 5:0 und 2:0. 
Nach zwei Niederlagen konnten wieder drei Siege für uns eingefahren werden. 
Leider wurde das letzte Spiel vor der Winterpause knapp mit 1:2 gegen den 
Tabellenersten verloren. Wir überwintern somit auf dem dritten Platz. 



 
 

Während der Winterpause wurden noch im Dezember 2023 neue Trikots durch das 
Bauunternehmen Goldenstein aus Stedesdorf gesponsert sowie neue Aufwärmshirts 
durch die Firma ZSD Solar. Ein großer Dank hierfür.  

Im Laufe der Hinrunde sind leider ein kompletter Abgang sowie eine Pause von 
Spielerinnen aus zeitlichen Gründen zu verzeichnen. 
Allerdings konnten auch drei neue Spielerinnen, darunter eine mit Zweitspielrecht 
gewonnen werden.  

Im Dezember fand die jährliche 
Weihnachtsfeier der Mädels an, die 
in diesem Jahr im Jump & Kick in 
Rhauderfehn stattfand und welche 
wir anschließend bei einem leckeren 
Essen bei Buddy ausklingen lassen 
und die neuen Aufwärmshirts von 
ZSD Solar als Geschenk übergeben 
haben. 

Kurz nach Weihnachten nahmen wir 
noch an dem REWE-Women Cup in 
Emden teil, bei dem 
Frauenmannschaften sowie B-
Juniorinnen, unter anderem aus der 
Bezirksliga teilnahmen.  
 

Euer Trainerteam B-Juniorinnen 



Jahresbericht 2023 A-Jugend 
 

Mit 15 Punkten aus 5 Spielen aus der Hinrunde 2022 im Gepäck startete unsere A-
Jugend in die Rückrunde 2022/23. Aus dem Pokal verabschiedete man sich in Runde 
zwei, damit wir uns weite Fahrten unter der Woche nach Völlen und Co. sparen 
konnten und der Fokus auf den Ligaspielbetrieb gelegt werden konnte. 

Um das Ziel einer Meisterschaft zu erreichen, wurde im Winter fleißig getestet. 
Die Ergebnisse waren allesamt zufriedenstellend (2:2 gegen die JSG Ostfriesenkicker 
Schwerinsdorf, 7:0 Sieg gegen die JSG Jheringsfehn/Stikelkamp/Timmel 2, 5:2 Sieg 
gegen unsere 2.Herren) und ließen auf eine gute Rückserie hoffen. 

In der Rückrunde folgten 9 Siege und eine Niederlage. Erneut konnten wir in Wiesens 
keinen 3er einfahren und ließen damit die Entscheidung im Meisterrennen bis zum 
letzten Spieltag offen. Am 17.06.2023 sollte die Entscheidung bei super sonnigem 
Wetter beim TUS Borkum fallen. 

Durch den Sieg im Hinspiel (7:3) und einen Vorsprung von 3 Punkten hatte unsere A-
Jugend die besseren Karten auf den Titel. Ein Sieg, ein Unentschieden oder eine 
Niederlage mit 3 Toren oder weniger reichten unsere A-Jugend für den Gewinn der 
Meisterschaft. Trotz der guten Ausgangssituation gab es morgens bereits den ersten 
Schock: Unser Musikboxbeauftragter war am Vorabend zu lange unterwegs gewesen 
und hatte die Abfahrt nach Emden und somit auch Fähre nach Borkum verpasst. So 
haben wir die Musik auf dem Festland gelassen. Auch unser treuster Fan Fräcks hatte 
am Vorabend etwas zu tief ins Glas geschaut und die Abfahrt nach Emden verpasst. 
Selbstlos wie er war, konnte er sich jedoch noch im Eiltempo nach Emden bringen 
lassen und mit dem Katamaran rechtzeitig auf Borkum anreisen. 

In einem wilden Spiel führten die Borkumer nach einer knappen halben Stunde mit 2:0. 
Kurz vor der Pause verkürzte Luca Oldewurtel zum 2:1 Pausenstand. Auch in der 
zweiten Hälfte lieferten sich unsere A-Jugend und der TUS Borkum einen offenen 
Schlagabtausch. Dann der Schock: mit einem Doppelschlag binnen 2 Minuten 
erhöhten die Hausherren auf 4:1 und waren nur noch einen Treffer davon entfernt, 
dass die Entscheidung um die Meistertschaft in einem extra Entscheidungsspiel 
getroffen werden musste. Durch die richtigen Impulse von außen warfen unsere Jungs 
noch einmal alles rein und konnten in der 77. Minute durch Timm Fleßner auf 4:2 
verkürzen, ehe Finn-Luca Freese mit seinem Treffer zum 4:3 in der 80. Minute die 
Hoffnungen der Borkumer zerstörte und den Schlusspunkt der Partie setzte. 

Nach dem Abpfiff war die Niederlage nur 
noch zweitrangig, da dieses Ergebnis zur 
Meisterschaft reichte und die Freude kein 
Halten mehr kannte. Auf ganz Borkum war 
zu hören, dass sich die A-Junioren der JSG 
Blomberg/Dunum auf Borkum zum Meister 
krönten und auch auf der Fähre gab es nicht 
eine ruhige Minute. Die Feierlaune war nicht 
zu bändigen und wurde auch beim 
Negenmeertener Schützenfest weiter 
ausgelebt. 

 



Jahresbericht 2023 A-Jugend 
 

Die offizielle Meisterschaftsfeier und die Übergabe der Meisterurkunde fanden am 
01.07.2023 statt. Unsere Nummer 77 Hauke Hinrichs stellte die Location und Holger 
van Essen übergab im Rahmen unseres Sportfestes in Blomberg die Meisterurkunde 
an unseren Kapitän Connor Oltmanns. 

Bedanken möchte sich die A-Jugend an dieser Stelle bei Heiko Madena, der uns am 
Tag der Meisterfeier mit dem Trecker durch Blomberg chauffiert hat, bei den Kumpels 
von OWF, die Ihren Anhänger zu Verfügung gestellt haben und bei Metallbau Janssen 
aus Holtgast für das Sponsoring der Meisterschftsshirts. 

Zum Saisonende 2022/23 haben Kai Schuscheng und Robin van Essen das 
Trainerteam aus zeitlichen Gründen verlassen müssen. Lars Fleßner schließte diese 
Lücke zur Saison 2023/24. 

Zur Saison 2023/24 konnten wir einige neue Spieler dazugewinnen und hatten zum 
Saisonstart einen Kader von 22 Spielern, was bei der Planung im Sommer noch 
undenkbar war. Auch in dieser Saison sind wieder Spieler aus dem Internat vom NIGE 
dabei. 

In der Vorbereitung zur neuen Saison gabe es lediglich ein Testspiel gegen unsere B-
Jugend; die anderen geplanten Duelle sind allesamt ersatzlos ausgefallen. In der 
Hinrunde wurden aufgrund von Krankheitswellen und der Witterung nur 4 Ligaspiele 
ausgetragen. Aus diesen konnten unsere Jungs 9 Punkte holen. Im Pokal war in der 
zweiten Runde gegen die JSG Esens/Dornum Schluss. 

Durch die Ergebnisse der anderen Mannschaften, konnte sich in der Liga bisher noch 
keine Mannschaft absetzen, sodass alles in unserer eigenen Hand liegt. 

Am 23.12.23 fand dann noch unsere 
Weihnachtsfeier im Sporttreff in Blomberg 
statt. Bei Fußball, Pizza und diversen 
Kaltgetränken wurde sich auf Heiligabend 
vorbereitet. 
Für das Jahr 2024 steht das Ziel der 
Titelverteidigung auf dem Programm. So 
möchten die Jungs dem engen Spielplan 
im April und Mai trotzen und am Ende der 
Rückrunde unangefochten auf Platz 1 
stehen. 

Das war es erst mal von uns. 
Sollten wir im Sommer ganz oben stehen, werdet ihr es hören und auch sehen! 

Mit sportlichen Grüßen 

Lucas Oltmanns 



Jahresbericht der 1. Herren 2023 
 

Von einem Abstiegsrelegationsplatz aus startete unsere 1. 

Herren in die Rückrunde der Saison 22/23. Aus zuvor elf 

Spielen holte man lediglich elf Punkte. Interimstrainer 

Christian Freese hatte alle Hände voll zu tun die Mannschaft 

wieder auf Kurs zu bekommen. Tabelle/Ausgangslage: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Zu Beginn der Wintervorbereitung 23 mussten sich 

logischerweise einige Abläufe noch finden. Zwei holprige 

Testspiele waren das Ergebnis eines noch recht unsicheren 

Mannschaftgefüges. Nach einer 2:5 Niederlage gegen den TuS 

Strudden II und einer 1:5 Niederlage gegen TuRa Marienhafe, 



folgten dann aber ein 8:0 Sieg gegen die SPVGG 

Warsingsfehn, ein 0:5 Sieg gegen den TuS Esens II, ein 3:3 

Unentschieden gegen den Süderneulander SV und ein 5:3 

Sieg gegen den SV Neufirrel. Mit diesem zurück gewonnenen 

Selbstvertrauen ging es zum damaligen Zweitplatzierten aus 

Leerhafe. Innerhalb von zwei Wochen verlor man mit 0:4 

(Hinspiel) und 0:6 (Rückspiel) gegen den späteren Meister. 

Der Stachel saß tief nach diesen Niederlagen, eine weitere 

„Watschen“ wollte man sich angesichts der tabellarischen 

Situation nicht holen. So hatten diese beiden Spiele auch 

etwas Positives an sich, sie waren ein endgültiger Hallo-

Wach-Ruf. Am Ostersamstag gab es an der Hauptstraße in 

Blomberg nach 90 harten Minuten mit einem 0:0 gegen den 

SV Eintracht Plaggenburg „nur“ einen Punkt, Einsatz und 

Leidenschaft stimmten dabei aber zu 110%. 

Ab dieser Partie gaben die schwarz/weißen bis zum 

Saisonende nicht einen weiteren Zähler ab. Zwei Tage nach 

dem Unentschieden gegen die Plaggenburger folgte am 

Ostermontag ein weiteres Heimspiel. Ein souveränes 4:0 über 

die SG Egels/Popens sprang am Ende dabei heraus. Weitere 

vier Tage später folgte ein 0:5 Auswärtssieg beim SV 

Hinrichsfehn. Mentalität, der Glaube an sich selbst und 

Spielfreude brachten Woche um Woche die Zähler auf das 

Konto unserer 1. Herren. Zwar musste Coach Christian seine 

Schützlinge in der ein oder anderen Halbzeit lautstark daran 

erinnern, weshalb und wofür man heute auf dem Feld steht, 

im Endeffekt lieferten sie dann aber konsequent ab.  

 



Ende April gewann man bei einem heißen Tanz in Arle mit 

2:3. Zwei Heimspiele, zwei Derbys sollten folgen. Die 

Kreisstädter aus Wittmund und die grün/weißen von der 

Southroad aus Dunum kamen nach Blomberg. Beide traten 

aber jeweils mit 4:0 Toren und null Punkten wieder die 

Heimreise an. 

Mittlerweile kletterte die Mannschaft von Platz elf auf Platz 

sechs in der Tabelle. Der sichere Klassenerhalt war zu diesem 

Zeitpunkt glücklicherweise schon erreicht, das neue Ziel war 

es, bis zum Saisonende unbesiegt zu bleiben. In den letzten 

drei Spielen gelang es der Mannschaft auch dieses Ziel zu 

erreichen.  Mit 0:4 bezwang man auswärts den TuS 

Großheide, mit einem 3:1 Heimerfolg den SV Großefehn II 

und am letzten Spieltag besiegelte man mit einem 1:2 

Auswärtssieg den Abstieg des BSC Burhafe.  

Ein mehr als beachtlicher 3. Platz sprang am Ende der Saison 

für den von anderen Vereinen schon abgeschriebenen SVB 

heraus. Marvin Rothkegel war mit seinen 28 Treffern der 

sicherste Schütze im Dress des SVB. Als Aufsteiger, mit einer 

verkorksten Hinserie und einem Trainerwechsel während der 

Saison, eine wahnsinnige Leistung von Mannschaft und 

Trainer. 

 



     Endtabelle Saison 22/23 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Zur Saison 23/24 gab es ein erfreuliches Comeback zu 

vermelden. Bereits im Frühjahr 2023 bemühten sich die 

Obmänner Jens Siebels und Daniel Feddermann, sowie der 1. 

Vorsitzende Fabian Ihnken um die Rückkehr von Lars Janssen 

als Trainer der 1. Herren. Ein neues Kapitel begann dann mit 

der Sommervorbereitung, zu der man sieben Neuzugänge in 

der 1. Herren begrüßen durfte. Unterstützung erhält Coach 

Janssen durch Marco Steiger und Marwin Lottmann. In vier 

Wochen Vorbereitung gab es drei Testspiele und ein 

Pokalspiel. Ein 4:5 Sieg gegen den SV Werdum, eine 1:3 

Niederlage gegen den RSV Listertal (NRW Trainingslager in 

Aurich) ein 3:3 Unentschieden gegen den TuS Strudden II und 

eine 2:4 Pokalniederlage gegen den TuS Holtriem. Im 

Pokalspiel zeigte man sich dem höherklassigen Gegner 

ebenbürtig.  

Zu Beginn der neuen Saison stand man sich aber wie in der 

Saison zu vor selber im Weg. Eine 0:4 Auftaktniederlage 

gegen den SV Großefehn II, eine 5:1 Niederlage gegen den 

TuS Westerende und eine knappe 2:3 Niederlage gegen den 

SV Eintracht Ihlow brachte eine null Punkte Ausbeute nach 

drei Spielen. Einen Punktgewinn (1:1) gegen die FT Groß-

Midlum und ein Heimsieg (6:2) gegen den TuS Großheide 

sicherten die ersten Zähler. Einen rabenschwarzen Tag 

erlebte die 1. Herren nur eine Woche später in Wittmund, die 

zu diesem Zeitpunkt nur einen Punkt holen konnten. Am Ende 

hieß es 0:5. Auch im darauffolgenden Heimspiel gegen den 

TuS Norderney sprang nichts Zählbares heraus. Mit 1:3 ging 

auch diese Partie verloren. Erst im Heimspiel gegen den SV 

Eintracht Plaggenburg gab es einen Punkt.  



Mit einem 1:1 ist es im dritten Aufeinandertreffen das dritte 

Unentschieden gegen die Eintracht (3:3, 0:0, 1:1).  

Am 30.09. gewannen die Mannen von Coach Lars Janssen 

unter den Augen der mitgereisten BVB Trainer und SVB 

Anhänger das Derby gegen den SC Dunum mit 1:3. Dann 

machte das Wetter einen Strich durch sämtliche Rechnungen. 

Ganze vier Wochen gab es kein einziges Pflichtspiel und der 

Trainingsbetrieb war ebenfalls weitestgehend eingeschränkt.  

Erst am 29.10. gab es das nächste Ligaspiel. Eine 0:1 Führung 

wehrte nicht lange, der SV Leezdorf drehte noch vor dem 

Halbzeitpfiff die Partie und ging mit 2:1 in Führung. Wenn du 

vorne nicht triffst, kriegst du sie hinten. Lehrgeld – mit 3:2 

ging der Sieg an den SV Leezdorf. Das Lehrgeld schien jedoch 

gut angelegt worden zu sein. Die Leidtragenden waren die 

Insulaner vom TuS Borkum. Mit 10:1 fegte man den Gegner 

zurück vom Festland zurück auf die Fähre. 

Im letzten Spiel des Jahres war man zu Gast beim TuS Esens II, 

bei dem ein 1:3 Auswärtssieg verbucht werden konnte. Nach 

zwölf Spieltagen überwinterte unsere 1. Herren mit einer 

Punkteausbeute von 14 Punkten und einem Torverhältnis von 

30:30 auf Platz 12 der Tabelle. Mit Blick auf die 

zurückliegende Hinrunde kann man sagen, dass noch Luft 

nach oben ist. Das Potenzial in der Mannschaft steckt, ist 

außer Frage, sie muss es nur abzurufen wissen.  

 

 

 



Die Wintervorbereitung 24 und das jüngste Ergebnis vom 

Wochenende (18.02.2024) haben einmal mehr gezeigt, zu 

was die Mannschaft in der Lage ist. Zwei Tests gegen 

höherklassige Gegner (TuRa Marienhafe und Süderneulander 

SV – beide Ostfrieslandliga) endeten 2:2. Im letzten 

Vorbereitungsspiel bezwang man den SV Nortmoor aus der 

Parallelstaffel mit 5:0 und zum Rückrundenstart gelang ein 

2:3 Auswärtserfolg über den SV Eintracht Ihlow. 

 

Tabelle vom 18.02.2024 – Ostfrieslandklasse A 



Mannschaftsfoto der 1. Herren – Saison 23/24 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Wir bedanken uns an dieser Stelle nochmals bei unseren 

treuen Anhängern, die uns bei Wind und Wetter, Sonne und 

Regen, Frost und Nebel zu jederzeit unterstützen.  

Vielen Vielen Dank !! 

 

Mit sportlichen Grüßen 

 

Die 1. Herren des SV Blomberg-Neuschoo 

 

NUR DER SVB!!!!! 



JHV-Bericht | Fußball | TweetHerren 

 

Saison 22/23 | Ostfrieslandklasse D – Staffel 3 | Meisterschaft 

Das Jahr 2023 startete für die 2. Herren mit einer klaren Mission: Meister werden!  
7 der 8 Spiele wurden gewonnen sowie eine Punkteteilung, so lautete die beeindruckende 
Bilanz der Hinrunde. In den 10 ausstehenden Ligaspielen der Rückrunde musste diese 
Leistung also bestätigt werden. 

Allerdings musste auf der Trainerbank ein Wechsel vorgenommen werden. 
Daniel Ziemann war arbeitstechnisch nicht mehr in der Lage den erfolgreichen Weg der 
Hinrunde fortzusetzen. Andreas „Fräcks“ Frerichs sprang in die Bresche und übernahm 
die Position auf der Trainerbank. 

Dass die Mannschaft nach der Hinrunde etwas zu verlieren hatte, merkte man ihr in den 
Spielen an. Schön ist anders. Aber Fußball ist ja bekanntlich ein Ergebnissport. Und die 
Ergebnisse passten.  

Am drittletzten Spieltag war es dann soweit. Mit einem Sieg gegen den SV Ardorf II 
könnte sich der SVB II vorzeitig zum Meister küren. Nachdem die TweetHerren mit 3:1 
zur Halbzeit führte und sich auf Meisterkurs wähnte, erhöhte Manuel Janssen kurz nach 
Wiederanpfiff sogar auf 4:2. Es folgten wilde Minuten, in denen nicht nur die 
Spielkontrolle verloren ging, sondern auch die Führung. So stand es 5 Minuten vor 
Schluss 4:4. Die Sektkorken drohten Stumm zu bleiben. Zumindest bis in den 



Nachmittag. Dann hätte der TuS Holtriem II einen zum Meister machen können, wenn 
sie den SV Wittmund III schlagen. Diese Schmach, sich von den Holtriemern zum Meister 
machen zu lassen, galt es zu vermeiden. Christian Freese wurde im 16er gefoult. 
Elfmeter! Timo „Flessi“ Fleßner nahm sich den Ball und traf zum 5:4. Der Unruhe, um 
einen weiteren möglichen Ausgleich, setzte Manuel Janssen ein Ende und traf zum 
endgültigen 6:4-Sieg. MEISTER!!! 

 

Meisterkader: Timo „Flessi“ Fleßner, Rolf Kanzler, Jan „aus Flash wird Flutsch“ Heinks, 
Koen Schutte, Manuel Janssen, Michael „Vossi“ Voss, Patrick Siebelts, Timo Kleen, Nico 
Jacob, Marco Lüken, Daniel Heeren, Marvin Zimmermann, Lars Jacob, Denny Janssen, 
Malte Matulla, Patrick Günther, Max Klein, Hilko Struck, Maxi Ihnen, Thomas Siebelts, 
Andre Steffens, Stefan „Bussi“ Bussboom. 

Trainer: Daniel Ziemann & Andreas Frerichs 

Betreuer: Andy „Ändos“ Feddermann, Jens „Dodi“ Doden, Michael Kruse, Hugo & Pimpf. 

Vielen Dank an die Aushelfer aus der A-Jugend und 1. Herren: Christian Freese, 
Wilko Hillers, Timm Fleßner, Keno Hillers, Jonas Jeurink, Gerke Wagner, Fabi Ihnken, 
Renke Gerdes, Mario Steffens, Lukas Ihben,  

 

  



Saison 23/24 | Ostfrieslandklasse C – Staffel 1 | Aufsteiger 

Als Aufsteiger ist die TweetHerren mit viel Schwung gestartet. 6 der ersten 7 Pflichtspiele 
konnte der SVB II für sich entscheiden. Darunter auch 2 Erfolge im Kreispokal. So bot 
sich ein gewohntes Bild in der Tabelle: die 2. Herren weit oben.  

Bekanntlich wird die Luft da oben ja immer dünner; und so ging der TweetHerren leider 
die Luft aus. Gegen Ostfrisia Moordorf II verlor man im Elfmeterschießen mit 6:8. 
Anschließend ging man in 5 der restlichen 6 Ligaspiele bis zur Winterpause als Verlierer 
vom Platz. 

Die Bilanz als Aufsteiger ist eigentlich nicht schlecht, aber durch die sehr diametralen 
Hälften der Hinserie wird das Bild leider getrügt.  
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